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semaines

2006

6 juil. 2006

Nous avons trouvé du travail en
moins de deux semaines

Merci, saint Josémaria pour toutes
les faveurs reçues. Tu as intercédé
pour nous devant Dieu et Il nous a
exaucés! Dans un pays où le taux de
chômage est de 20% et où trouver du
travail peut parfois demander neuf
mois, tu as fait que mon épouse et
moi-même, dans une situation qui ne



nous permettait même plus d'acheter
de quoi manger pour nous et nos
fillettes, nous ayons trouvé du travail
en moins de deux semaines, après
avoir fait une neuvaine avec ta
prière. Grâce à nos emplois nous
honorerons Dieu et nous porterons la
bonne nouvelle de ton message, à
ceux qui en auront besoin.

Hugo Mauricio Zamrano, Colombie

30 décembre 2006

Sans séquelles graves

Je témoigne au nom de mon mari.
Lorsqu’il avait à peu près neuf ans,
en 1977, deux ans après la mort de
saint Josémaria, il a eu une
méningite. Sa mère l’a tout de suite
fait hospitaliser. Le diagnostique
était grave, l’un des docteurs qui l’a
vu a pensé qu’il ne s’en sortirait pas
et a dit à ma belle-mère que si
l’enfant survivait, il aurait de graves
séquelles. Il fut isolé, en chambre à



part. Au bout de dix jours
d’hospitalisation, l’une de ses tantes
leur remit une image de celui qui
était, à l’époque, le « serviteur de
Dieu » Josémaria Escriva de Balaguer
qu’ils ont passée à une infirmière
pour qu’elle la place sous l’oreiller de
l’enfant. La famille a intensément
prié avec cette image et l’enfant a
commencé réagir un petit peu tous
les jours. Au bout du quatrième jour
de la neuvaine, il était hors de
danger. L’équipe médicale était
perplexe : ils n’en revenaient pas. Ils
ne trouvaient aucune explication à
cette amélioration. L’enfant n’eut
aucune séquelle grave, il a juste
gardé quelques traces sur sa peau
qui montrent bien qu’il a eu cette
maladie.

Avec ce témoignage, je veux
remercier saint Josémaria pour la
santé de mon mari même si cela fait
longtemps qu’il a été l’objet de ce
miracle.



J’espère que cela aidera à ce que
d’autres voient grandir leur foi.

Pilar Quintana F., Chili

29 décembre 2006

Je continue de le prier et je compte
sur son aide

Je tiens absolument à parler des deux
grâces reçues par l’intercession de
saint Josémaria. La première
concerne une maladie de ma grand-
mère : elle a commencé à avoir de
l’eau dans les poumons et les
médecins n’en trouvaient pas la
cause. Elle allait franchement mal.
J’ai trouvé la prière à saint Josémaria
et je l’ai dite. Ma grand-mère a repris
très vite. Elle est déjà tout à fait
rétablie. La deuxième concerne la
santé de Marcelo, mon bien-aimé. Il a
eu un arrêt cardio-respiratoire et
s’en est bien sorti. J’avais
incessamment prié saint Josémaria.
Marcelo a maintenant une grave



infection et les médecins pensent
qu’il ne s’en sortira pas. Je continue
de prier et je compte sur l’aide de
Josémaria.

Liliana Pastén, Chili

29 décembre 2006

Je ne pensais pas qu’il était si
efficace

J’ai cherché sur internet des prières à
lire en famille pendant la veillée de
Noël et je suis tombée sur la page de
Josémaria. J’en avais entendu parler
et j’avais même son image, mais le 22
décembre j’ai dit avec ferveur sa
prière et je me suis recommandée à
lui pour plusieurs affaires. Je ne
pensais pas qu’il était si efficace, sitôt
invoqué. En effet, à 20 h, un coup de
fil nous a annoncé que la voiture que
nous allouons à un chauffeur de taxi
avait été volée. J’ai réagi : « Mon Dieu
! » et me suis mise à pleurer mais
tout de suite j’ai pensé à Josémaria et



lui ai demandé qu’on la retrouve.
Elle est d’un grand secours pour les
finances de la maison. Vingt minutes
plus tard, ni plus ni moins, on m’a
appelée pour me dire qu’elle avait
été trouvée. Il est merveilleux,
n’hésitez pas à compter sur lui.
Quant à moi, j’en profite pour le
remercier de tout cœur pour cette
grâce accordée.

Carmen M., Pérou

26 décembre 2006

Adieu, papa

Mon père nous a quittés le 6
décembre dernier. Il avait un cancer
depuis quelques années. Les derniers
mois, des séances d’une
chimiothérapie très forte l’avaient
beaucoup affaibli et il a fallu
l’hospitaliser pour un problème de
reins bloqués. Aucun médecin ne
voulait lui parler de la gravité de son
état. En deux mois, il avait beaucoup



empiré et beaucoup souffert, en
portant dignement sa croix et
souhaitant ardemment de vivre. Son
problème principal était une masse
corporelle qui nous empêchait de
pouvoir l’aider, vu son poids. On
n’arrivait pas à la réduire. J’ai
demandé à saint Josémaria que nous
aider sur ce point précis pour que
nous puissions nous en occuper avec
souplesse. Deux jours après, il a
commencé à se débarrasser de
liquides de façon surprenante. J’en ai
remercié saint Josémaria. Peu de
jours avant sa mort, il semblait
beaucoup souffrir, j’ai appelé un
prêtre pour qu’il lui administre
l’onction des malades. Papa m’en a
remercié. Sa tumeur aux os le
torturait constamment, ses hanches
le faisaient énormément souffrir.
Nous avions de l’eau de Lourdes et je
m’en suis servi pour lui faire un
signe de croix sur les jambes, là où il
souffrait, en demandant à la Sainte
Vierge de le soulager. Trois jours plus



tard, il est parti au ciel et a cessé de
souffrir. Adieu, papa.

Antonio Massari, Italie

22 décembre 2006.

Des soucis de lycéen

Cela fait neuf mois qu’on m’a offert
une image de saint Josémaria et
depuis je n’ai pas arrêté de rendre
grâces pour les faveurs que Dieu m’a
accordées par son intercession. Saint
Josémaria m’a été d’un grand secours
à l’heure de mes soucis à l’école : les
copies à rendre, les partiels. Chaque
fois que j’ai ce type d’épreuves à
passer, je le prie de m’aider et il ne
m’a jamais fait défaut. C’est pourquoi
je remercie saint Josémaria
continuellement pour les faveurs
qu’il m’accorde.

C.H.G., Chili

16 décembre 2006



On lui en a livré un neuf

Bonjour ! Il y a quelques mois un
membre de ma famille a eu son
ordinateur portable en panne. Il l’a
envoyé chez son fournisseur pour le
faire réparer et il a été égaré dans les
transports. Il a fait de nombreux
courriers et passé beaucoup de coups
de fils mais il était découragé,
pensant ne plus jamais le récupérer
parce que tout le monde s’excusait et
personne n’assumait la
responsabilité. De mon côté, je ne
faisais que prier saint Josémaria avec
son image pour lui demander d’aider
cette personne pour de différentes
affaires et concrètement pour son
portable. La semaine dernière on lui
en a livré un neuf qui semble
marcher correctement.

Maria Emilia, Cebrián Hernández,
Espagne

12 décembre 2006



Deux faveurs

Je tiens à vous rapporter les deux
faveurs que j’ai obtenues par
l’intercession de saint Josémaria et
de don Alvaro del Portillo, son
premier successeur à la tête de
l’Opus Dei auxquels je me suis
adressé pour leur demande de l’aide.
Tout est en rapport avec ma vie
courante mais ce n’est pas moins
important pour autant. Voici la grâce
la plus récente. J’ai été bagué
pendant plus d’un an pour soigner
mes dents. Après ce délai, j’ai fait un
traitement pour les blanchir : tous les
soirs j’utilisais un gel que je gardais
pendant que je dormais. De ce fait, le
lendemain matin ma sensibilité
dentaire était très forte et j’en
souffrais vraiment. Le deuxième jour
de ce traitement sur la mâchoire
inférieure j’avais tellement mal que
j’ai prié saint Josémaria et don
Alvaro leur demandant de me
soulager et de faire en sorte que le



traitement marche pour que je n’aie
pas à le prolonger plus de temps. Sur-
le-champ, je n’ai plus eu mal et la
douleur n’est plus survenue pendant
les quatre jours du traitement. Le
dentiste que j’ai revu m’a dit que tout
allait nettement mieux et que le
traitement n’était à faire que
pendant deux jours de plus.
Fantastique ! En effet, lorsque j’avais
traité les dents supérieures, la
douleur ne m’avait pas quitté. En
revanche, maintenant, après avoir
prié, la douleur a disparu pour les
dents inférieures.

La deuxième faveur est tout à fait
différente. La voici. J’avais des
voisins à l’étage au-dessous qui ne se
gênaient pas pour faire du bruit sans
arrêt : ils traînaient les chaises,
parlaient très fort, n’éteignaient pas
leur télé qui tournait à fond jusque
très tard dans la nuit, etc. J’ai prié
tous les jours saint Josémaria et don
Alvaro afin qu’ils trouvent un bon



prétexte pour déménager. Quelques
mois plus tard, ils ont vendu leur
appartement et ont déménagé pour
aller dans une maison plus grande.
Mon nouveau voisin est tout ce qui a
de plus discret. Quant à moi, je prie
tous les jours saint Josémaria,
fondateur de l’Opus Dei qui m’écoute
toujours et s’occupe de moi.

J’espère que ces récits aideront tous
ceux qui ont des soucis petits ou
grands à ne pas perdre espoir et à
être confiants. Merci.

A.A., Portugal

8 décembre 2006

Un an et demi à le demander

Le 3 novembre 2006 j’ai eu l’occasion
d’écrire sur cette page comment
j’avais retrouvé la paix, comment
j’étais sorti de ma tiédeur… et
aujourd’hui je viens d’avoir une
merveilleuse nouvelle que je veux



partager en diffusant la dévotion à
saint Josémaria, grand intercesseur
devant notre Seigneur.

La demande dont je vais parler a été
l’objet de mon chapelet, de la prière à
l’image du fondateur de l’Opus Dei,
pendant plus d’un an et demi. Je
voulais travailler dans une
institution concrète où la messe est
dite tous les jours et où, en tant que
scientifique catholique, je pouvais
aller au bout de mes possibilités. Je
viens d’apprendre aujourd’hui que je
suis embauchée ! Il faut que j’en
remercie saint Josémaria, fondateur
de l’Opus Dei parce qu’il a intercédé
pour moi, j’en suis sûre. Il m’a donné
le courage de ne pas cesser de prier
et de toujours sanctifier mon travail
même s’il n’était pas celui que je
souhaitais. C’était la volonté de Dieu
et saint Josémaria m’a aidée à
l’atteindre et à avoir la foi et
l’espérance en Lui. Merci ! Merci !



M.J.V., Chili

4 décembre 2006

Une longue liste d’attente

Voici le récit d’une faveur que saint
Josémaria a accordée à ma famille,
après une succession de faveurs dont
nous n’avons jamais envoyé le récit.

J’ai un grand frère de 84 ans, sans
ressources, célibataire, avec un
handicap mental léger et une
maladie qui l’empêche de bouger
tout seul et le rend dépendant. Il a
toujours vécu avec des membres de
la famille qui l’ont bien aidé mais
cela est devenu difficile depuis qu’il
lui faut aussi une assistance
médicale, dans l’évolution
progressive de sa maladie. Ma belle
sœur, qui s’en occupait, ayant aussi
un enfant malade, n’a plus ni la force
ni les ressources suffisantes pour
prendre en charge ces deux
personnes. Nous avons donc décidé



de chercher une maison de retraite
médicalisée.

Cette situation n’était pas simple
parce que je n’habite plus mon pays
et que, pour trouver une solution, il
me fallait voyager et laisser les
miens. En effet, le reste de ma famille
n’est pas en mesure de s’en occuper.
J’ai fait le tour de maisons privées et
d’établissements publics pendant un
an et demi, sans succès. Il n’y avait
pas de place, son état de santé était
trop compliqué, les sommes
demandées trop élevées. J’ai
commencé à stresser parce que mon
frère risquait de se trouver à la rue.
C’est alors que mon fils et moi avons
décidé de faire une neuvaine à saint
Josémaria, très intense et constante,
en essayant de ne pas l’interrompre.
Nous n’avions pas encore terminé la
neuvaine et, alors que je visitais l’une
de mes sœurs hospitalisée pour une
chimiothérapie, j’ai vu une
ambulance avec une veille dame. Je



m’en suis approchée pour demander
d’où ils venaient : d’une institution
publique, la Fondation las Rosas. J’ai
pris contact avec cet établissement et
l’assistante sociale m’a donné un
rendez-vous pour mon frère. Il a subi
des examens physiques et
psychologiques. On pouvait le
prendre en charge, mais il fallait
attendre qu’une place se libère. En
effet, il y avait une longue liste
d’attente avant lui. L’intention de
notre neuvaine était donc une place
libre. Un jour, on nous a appelés
pour nous dire qu’il y avait une place
dans un établissement de cette
fondation. Nous y sommes allés, mon
frère et moi pour en avoir
confirmation : il y avait une place
pour lui.

Nous pensons que c’est un grand
miracle dû à l’intercession du
fondateur de l’Opus Dei, saint
Josémaria car tout s’est
merveilleusement bien passé : nous



avons trouvé le lieu idéal sous tout
rapport (financier, santé) pour cette
situation difficile et dans un délai
très bref malgré la longue liste
d’attente… J’avoue que nous n’en
sommes pas encore revenus !

Ana O.Verdejo de Luquez, Argentina

26 novembre 2006

Une maison sur mesure pour une
famille nombreuse

En Janvier 2005 on promulgua une
loi interdisant de vendre avant 30
ans des logements achetés sous
protection officielle. Nous avons
beaucoup prié pour que la loi change
et pouvoir vendre notre appartement
qui était trop petit pour nous sept,
parents et enfants.

C’est grâce à saint Josémaria,
fondateur de l’Opus Dei, et à Jean-
Paul II qu’en août 2006 un décret est
paru qui permettait de vendre ces



logements après 10 ans de protection
officielle. Notre famille était dans ce
cas et nous avons reçu le permis de
vente il y a trois jours.

Je prie saint Josémaria pour que la
vente se fasse et pour trouver une
maison plus grande pour notre
famille nombreuse. Merci !

Rocio Molina, Espagne

24 novembre 2006.

La mort lui a été épargnée

Je l’ai connu grâce à mon fiancé et à
sa mère. On devait opérer ma
maman d’une fracture. Elle est âgée
et elle souffre du cœur. L’opération
était risquée mais avec tellement de
prières à saint Josémaria, fondateur
de l’Opus Dei, elle put se faire. Nous
ne le connaissions pas beaucoup à ce
moment-là et n’avions pas encore
appris à nous adresser à lui mais
nous avons eu la visite d’une dame à



l’hôpital qui nous a remis son image.
L’équipe médicale venait de décider
de l’opérer et j’ai alors posé la petite
image sur sa poitrine. Le chirurgien
ne l’a lui a pas enlevée, qui plus est il
l’a fixée avec du sparadrap. Je sais
maintenant que saint Josémaria a
fait que l’opération réussisse. Je lui
demande maintenant que maman
récupère vite parce sa jambe lui fait
très mal et qu’elle a des esquarres. La
mort lui a été épargnée et j’en serai
toujours reconnaissante. Grâce à
Dieu, à la Sainte Vierge et à Jésus-
Christ, Josémaria est devenu notre
sauveur.

Enma Vadez, Pérou

22 novembre 2006

Elle n’avait pas de cancer

Ma fille Maria est rentrée de l’école
effondrée : sa maîtresse de CM2 avait
été hospitalisée, elle avait un cancer
du colon. Le directeur de l’école nous



a envoyé un petit mot pour nous le
confirmer. Maria et moi avons prié
saint Josémaria, fondateur de l’Opus
Dei, en nous servant de son image.
Nous lui avons demandé la guérison
de cette maîtresse, si telle était la
volonté de Dieu. Elle fut opérée
quelques jours plus tard. Elle n’avait
pas de cancer. Elle s’est remise petit à
petit et reprendra ses classes dans
quelques semaines.

Michaele VanBerkum, Etats-Unis

12 novembre 2006

J’ai réussi mon partiel trimestriel

J’ai beaucoup prié saint Josémaria
pendant que je révisais pour qu’il
m’aide à réussir à mon examen. Juste
avant mon partiel de marketing, j’ai
eu à nouveau recours à lui, et cette
fois-ci j’ai utilisé son image. Je viens
de voir mes résultats : j’ai réussi,
avec 18/20. Merci beaucoup.
Continue donc de m’aider



généreusement dans mes examens et
dans mon éducation. Que Dieu te
bénisse et qu’il fasse que ton message
d’amour du travail se répande de
plus en plus.

K.L.M., Kenya

14 novembre 2006

Il y en a tellement que je ne
n’arrive pas à me les rappeler
toutes

N’ayant plus d’argent pour payer
mon inscription à l’école, j’avais
décidé d’abandonner mes études
lorsque j’ai commencé à me servir de
l’image de saint Josémaria, fondateur
de l’Opus Dei, ainsi que de celle de
don Alvaro. J’ai glissé une petite note
dans mon livre de prières avec le
montant dont j’avais besoin tous les
mois… Finalement, mon père a pu
obtenir à temps la somme nécessaire
pour mon inscription.



Je voudrais aussi remercier saint
Josémaria pour toutes les faveurs
qu’il m’a accordées tout au long de
ces dernières années. Il y en a
tellement que je ne n’arrive pas à me
les rappeler toutes. Avec saint Judas
et saint Dominique Savio, saint
Josémaria a été une aide constante
pour moi tout au long de ma vie.

J’aimerais aujourd’hui lui demander
une bénédiction spéciale pour mes
fiançailles et pour mon futur
mariage. Merci beaucoup.

K.L.M., Kenya

13 novembre 2006

On n’a plus porté plainte contre
nous

Un voisin a récemment menacé mes
parents : il allait porter plainte. Il
semblait n’y avoir d’autre recours
pour régler un litige entre eux. Je me
suis dit que, par le passé, saint



Josémaria m’avait aidé avec d’autres
faveurs et j’ai décidé à lui
redemander son aide. Avec quelques
membres de ma famille, nous avons
commencé à prier saint Josémaria et
don Alvaro del Portillo. Quelques
jours plus tard, nous avons compris
que notre voisin avait décidé de ne
plus porter plainte. Merci, saint
Josémaria, merci, Don Alvaro !

J.A., Etats-Unis

10 novembre 2006

C’est tout simple

J’ai dix sept ans et depuis plus d’un
an je tâche de me sanctifier dans
toutes les circonstances de ma vie.
J’ai toujours des obstacles et dès que
l’arrive à les surmonter avec l’aide
de Dieu, j’en trouve d’autres plus
durs. C’est là où saint Josémaria me
dit : « Ne t’en fais pas, tu sais bien
que tu vas t’en sortir » et il est
toujours là pour m’aider à me



rapprocher de Dieu. Ma vie a
beaucoup changé depuis que j’ai
commencé à m’appuyer sur lui. Saint
Josémaria m’unit toujours à Dieu,
m’élève, me met entre les mains de
Marie et de Jésus. Parfois ma foi
heurte les convictions de mes amis,
de mes camarades, de mes
professeurs. C’est alors que je suis
très fièr de l’Église, de Jésus-Christ,
de Marie, du Pape et des saints :
j’aimerais dire au monde, à cor et à
cris, que j’aime Dieu et les choses
créées. J’essaie de faire comprendre
à tous ceux qui ont des préjugés
contre l’Église, qu’être catholique
c’est tout simple : c’est vivre l’amour
de Dieu à tout instant sur notre
chemin .C’est justement ce que saint
Josémaria a toujours avancé.

Cristian, Argentine

10 novembre 2006

Une évolution étonnante



À quatorze ans j’ai eu un problème à
la colonne vertébrale, une scoliose.
J’ai donc été appareillée des reins au
cou. J’aurais dû porter ce corset
pendant des années et cette idée m’a
fait souffrir. Ma sœur et moi avons
prié saint Josémaria Escriva de
Balaguer et pour finir, je ne l’ai porté
que trois mois car dans un examen
de routine le docteur a pensé que vu
l’étonnante évolution, je n’aurais à le
porter que quelques mois, seulement
au lit et pas pendant la journée.
Depuis, saint Josémaria ne m’a pas
quittée et vient à mon secours dans
tous mes besoins. (Ma sœur qui est
de l’Opus Dei peut en témoigner)

Angela, Espagne

14 novembre 2006

J’ai prié don Alvaro tout
particulièrement

Bonjour, c’est en lisant les faveurs
accordées que j’ai eu l’idée de vous



parler de la mienne. Mon époux fut
hospitalisé parce qu’il avait des
vertiges, conséquences du syndrome
de Menier.

Pour en établir le diagnostic il fut
soumis à des scanners de la tête et du
corps. On découvrit alors qu’il avait
eu un accident vasculaire au cervelet
qui pouvait aussi être la cause de ses
vertiges. Le docteur examina les
plaques et vit que la tache était
grande.

Ce soir-là j’ai demandé des images et
de l’eau bénite à une bonne amie de
l’Opus Dei qui s’est empressée de tout
m’apporter. J’ai prié avec dévotion
saint Josémaria et tout
particulièrement don Alvaro de
m’aider dans ce souci. En effet, mon
époux s’était approché des moyens
de formation chrétienne de l’Opus
Dei après avoir assisté à une messe
en l’anniversaire du décès de don
Alvaro.



Le lendemain il a subi un examen
des artères, aucune n’était bouchée,
on ne s’expliquait donc pas pourquoi
il y avait cette tache au cervelet. Moi
j’y ai entendu la réponse à ma prière.

Susana Riofrio. Équateur

17 novembre 2006

Des matières difficiles

Je tiens à remercier saint Josémaria
qui a intercédé pour moi afin que je
réussisse aux examens de deux
matières très dures de ma carrière.
Merci Seigneur, pour l’intercession
du père Josémaria.

Alejandro, Argentina

21 novembre 2006

L’espérance

Je veux témoigner de mon
apaisement après avoir commencé à
prier saint Josémaria. J’espère qu’il



va m’écouter, j’en ai l’assurance.
Merci à tous pour être à mon écoute.
Le fait de lire tous vos témoignages
me remplit d’espoir.

Sandra Fedra, Alle magne

17 novembre 2006

On ne trouvait pas les plaquettes

Le 14 octobre 1997, deux mois après
ma demande d’admission à l’Opus
Dei, je suis allé chez le médecin pour
lui montrer des résultats curieux
d’une analyse de sang : il n’y
retrouvait plus les plaquettes. Il
m’avait prescrit cet examen à cause
d’une fatigue et d’un mal à la tête
que j’avais dès que je faisais un
effort. C’était sans doute lié à ma
croissance et nous ne devions pas
nous faire de souci. Il me prescrivit
une bonne diète alimentaire pour
récupérer mes forces. Nous n’en
avons plus parlé. Mais un jour
quelqu’un me dit « je te trouve un



peu jaune, tu as peut-être quelque
chose au foie ». Sans y croire, en
pensant que certainement il n’y avait
rien, je suis allé refaire des analyses.

Et c’est ici que j’ai été aidé pour la
première fois par saint Josémaria. Le
jour où je devais prendre les
résultats, j’avais un rendez-vous chez
le dentiste et sans aucune raison
apparente, j’ai décidé de retarder ce
rendez-vous pour aller plutôt
chercher les résultats. Notre médecin
de chevet nous a appelés en fin de
matinée. Il venait d’avoir l’analyste
qui était tout étonné parce qu’il n’y
trouvait pas les plaquettes. En effet,
ces analyses là prouvaient bien que
je n’avais pas de plaquettes dans le
sang. Nous avons compris que le
déplacement du rendez-vous chez le
dentiste avait été providentiel :
l’absence de plaquettes aurait pu être
fatale.



Notre médecin nous envoyé à la
Clinique Universitaire de Navarre.
Après des preuves supplémentaires,
le diagnostique tomba : j’avais une
leucémie lymphoblastique aiguë. On
commença le traitement qui n’allait
durer que quelques jours mais qui se
prolongea jusqu’en décembre. Entre
temps j’avais eu une image de
Josémaria, bienheureux à l’époque,
avec une relique que j’ai mise sous
mon oreiller. Nous avons prié durant
tous ces jours pour pouvoir rentrer
chez nous dans la semaine de
l’Immaculée Conception. Cela ne
semblait pas possible, mais
finalement, nous avons pu être à
Bilbao pour la messe du 8 décembre.

Ce fut le début d’une période de
déplacements entre Bilbao et
Pamplune, pour poursuivre le
traitement. Mes parents avaient
retenu un appartement à Pamplune
pour que je puisse y loger avec mes
frères et sœurs mais l’idée de passer



Noël hors de chez moi ne me disait
rien et nous avons commencé à prier
pour que cela s’arrange. À nouveau,
le fondateur de l’Opus Dei permit
que nous nous retrouvions à Noël
chez nous.

Le traitement de consolidation s’est
prolongé pendant deux ans, il était
plus léger et nous pouvions le suivre
à Bilbao, nos déplacements à
Pamplune étaient fréquents tout de
même. En 1999, presque deux ans
après le début de ma maladie, j’ai su
que j’étais définitivement guéri. Je
savais que notre Père m’avait aidé et
ne sachant pas la date de ma
guérison, je me plaisais à imaginer
qu’elle avait eu lieu le 26 juin. J’avais
déjà décidé d’écrire cette faveur d’un
bout à l’autre et j’ai envoyé un mail à
mon père pour qu’il relise le rapport
médical et me dise de quand il était
daté. J’ai reçu une réponse
catégorique : « Je t’assure que ce fut



bien le 26 juin que nous l’avons
appris ».

1P.G. Espagne

22 octobre 2006

Le miracle de la prière

J’ai une amie qui m’a beaucoup aidée
et m’a fait connaître saint Josémaria
et don Alvaro, au fil de nombreuses
conversations sur Dieu et l’Opus Dei.
Elle me parlait de leur sainteté et du
miracle de la prière. C’est la raison
pour laquelle je cède à sa demande et
j’écris ici le miracle dont j’ai été
l’objet. Samedi dernier je suis allée
prier à l’église de ma paroisse. Je me
suis entretenue avec Jésus puis j’ai
demandé à don Alvaro de m’aider
dans des affaires financières. Mon
époux est depuis longtemps
hospitalisé avec un trouble bipolaire
du comportement et je dois faire face
à l’éducation de mes deux garçons
adolescents. Un soir, lorsque je



rentrais chez moi, j’ai trouvé une
enveloppé cachetée, à mon nom et à
mon adresse. Je l’ai ouverte et j’ai
trouvé une lettre : chère Monica,
pendant six mois tu vas recevoir une
enveloppe avec la même somme. Que
Dieu te bénisse. Ton ami. Matthieu 6,
25-34 (n.d.t : il s’agit du passage de
l’Évangile où Jésus parle de
s’abandonner à la Providence). Il y
avait une quantité d’argent qui m’a
permis de m’en sortir et de régler
petit à petit mes dettes. Ni mes
enfants, ni moi ne connaissons
l’expéditeur. Mon fils avait ouvert la
porte à quelqu’un qui lui dit être un
chauffeur de taxi à qui on avait
demandé de porter cette enveloppe
en main propre. J’ignore si c’est une
personne, un membre de ma famille
ou une entité qui a voulu m’aider,
mais ce que je sais c’est que pour
nous c’est un miracle.



Nous n’avons plus qu’à continuer à
prier, pleins de reconnaissance. Avec
mes salutations.

M.R.R., Pérou

16 octobre 2006

Trois faveurs en une semaine

Bonjour, j'ai reçu trois faveurs de
saint Josemaria en une semaine. La
première est la plus importante. La
tante d'une amie était mourante et
mon amie me demandait de prier
pour qu'elle reçoive le sacrement des
malades. Elle devait aller la voir le
lundi suivant. Pendant la messe,
lundi matin, j'ai demandé à Dieu par
l'intercession de saint Josémaria que
cette dame se confesse et reçoive le
viatique. Mon amie n'est pas allée la
voir ce jour-là mais le lendemain, et
quand elle est entrée dans sa
chambre d'hôpital, sa tante lui a dit
que la veille, un prêtre était passé et
lui avait administré le sacrement des



malades. Nous sommes très
reconnaissantes à Saint Josémaria.

Deux petites faveurs ont suivi :
retrouver une amie à la gare car
nous n'étions pas au bon rendez-
vous, et ensuite être reçue à un
rendez-vous malgré un retard de 45
minutes. Vraiment saint Josémaria
est bon, je ne saurai dire toutes les
aides qu'il me procure chaque jour,
surtout dans la vie intérieure, Merci!!

Hélène P. Francia

13 de octubre de 2006

Calme et sérénité

J’étais stressée à l’idée de passer le
permis de conduire. J’ai prié, avec
beaucoup d’espoir, pour garder le
calme et la sérénité. Tout s’est passé
comme demandé. Je l’avais demandé
à saint Josémaria dont j’avais fait
connaissance quelques jours
auparavant, en ligne. Je n’ai pas été



déçue. Je le remercie du plus profond
de mon cœur.

Soraia, Portugal

11 octobre 2006

La conversion de mon ami

Étudiante à l’époque, j’étais avec des
amis le jour où j’ai mystérieusement
égaré une bouilloire. Je leur ai assuré
que Dieu me rendrait cette bouilloire
et l’un d’entre eux promit qu’il
changerait quelque chose dans sa vie
si Dieu m’accordait cette faveur. J’ai
eu recours à saint Josémaria. J’ai
écrit une lettre à mon ami pour lui
expliquer exactement comment
j’avais perdu cet appareil. Dieu
merci, une employée s’est permis de
lire cette lettre et m’a appelée. Elle
avait trouvé cette bouilloire sous le
lit de la pension. Le jour où je l’ai
retrouvée, l’ami qui avait fait ce vœu
a été Interloqué, à la vue de la
bouilloire, il se mit à crier et voulut



s’enfuir. À partir de là, ce garçon est
intéressé par le catholicisme.

On voit comment Dieu nous apprend
petit à petit à être fidèles : il nous a
donné saint Josémaria, un saint
moderne pour les causes
impossibles. J’ai promis que je ferais
connaître cette faveur pour que cela
nous encourage à tenir bon et à
donner le bon exemple qui attirera
les autres vers Dieu.

P.R., Kenya

11 octobre 2006

Une semaine en fin de vie

À 78 ans, gravement malade, ma
grand-mère a été récemment,
hospitalisée sans trop de chances de
s’en sortir. Élevée dans la religion
bouddhiste, elle a continué de la
pratiquer malgré son baptême et sa
première communion, reçus dans
une école chrétienne à l’état de Sao



Paul. Je pensais que j’aurais du mal à
ce qu’elle veuille recevoir les
derniers sacrements. J’ai tout de
même demandé cette grande faveur
à saint Josémaria. Quelques jours
après, ma mère lui a proposé de voir
un prêtre. Elle a immédiatement
accepté. Elle ne pouvait plus parler,
cependant elle était visiblement
émue lorsqu’elle a reçu les derniers
Sacrements. Elle est décédée une
semaine plus tard.

Sa conversion a été plus profonde
qu’il ne peut sembler à première vue.
En effet, j’ai appris, en la veillant,
qu’elle avait égrené le chapelet qu’on
avait mis dans entre ses mains
durant toute la semaine de sa fin de
vie.

Alberto Shintani, Brésil

25 septembre 2006



Que tous ceux qui ont des ennuis
sachent qu’ils peuvent compter sur
saint Josémaria

J’ai promis à saint Josémaria que je
raconterais tout ce qu’il fait pour
moi. C’est donc la deuxième fois que
je vous écris. Mes soucis sont
essentiellement financiers. Je dois
avouer que je me suis adressé à lui
tous les jours et qu’il m’a obtenu un
travail extra qui va me rapporter.
Que tous ceux qui ont des ennuis
sachent qu’ils peuvent compter sur
saint Josémaria.

Par ailleurs, il y a quelques semaines,
j’ai commencé à lui demander
d’aider une jeune femme malade, en
phase terminale. Hier, j’ai demandé
de ses nouvelles et j’ai été ravi
d’apprendre qu’elle va légèrement
mieux et qu’elle a quitté l’hôpital.
Elle va commencer une
chimiothérapie et moi, je vais
toujours prier pour cette jeune



femme. Je vous en reparlerai puisque
j’ai une grande foi en saint
Josémaria.

Ruben Leonardo Neves Acuña,
Uruguay

24 septembre 2006

Je lui ai demandé de m’inspirer

En troisième année de faculté, j’ai été
élu pour représenter mon université
dans un concours scientifique
convoqué par tous les foyers
d’étudiants de la ville. Les épreuves
sont ouvertes au public, avec un
nombre très important d’assistants.
J’étais donc passablement stressé.
Avant de monter sur le podium, j’ai
prié saint Josémaria, en lui
demandant tout simplement de
m’inspirer. Et, ô surprise, j’ai
décroché le premier prix. Je me suis
vite empressé d’aller chez le libraire
le plus proche pour me procurer une
édition de Chemin, Sillon et Forge, en



un seul volume. Il était en vente. J’ai
mis une partie du prix dans cet
achat. Les écrits de saint Josémaria
sont désormais pour moi un guide
dans ma route vers le Ciel.

J.A. Philippines

22 septembre 2006

Il sait bien nous écouter

J’ai eu recours à saint Josémaria
depuis que j’avais dix ans. Je lui ai
demandé de m’aider à retrouver des
objets égarés, de me donner la santé.
Je dois dire qu’il m’a écouté en la
plupart des cas !

Notre cher saint Josémaria est
incroyablement efficace

Je tiens aujourd’hui à le remercier
pour les nombreuses fois où il m’a
secouru et inviter d’autres gens à le
prier, il sait bien nous écouter.

V.R., Argentine



7 septembre 2006

Il a empêché que je sois opéré de
nouveau

Le 11 avril 2003, j’ai été opéré d’un
kyste, au 3ème ventricule du
cerveau. Je souffrais depuis trois ans
de grosses migraines dues à la
tension. Après avoir consulté
plusieurs médecins, j’ai vu un
neurologue qui a découvert ce kyste
lors d’une résonance magnétique. On
m’a opéré très vite après.
L’intervention fut délicate étant
donné la zone où il fallait opérer. Les
suites post opératoires ont été une
perte de mémoire et une hémorragie
interne à l’œil gauche qui
m’empêchait tout à fait de voir.
L’ophtalmologue que j’ai consulté,
(expert en rétine) me dit qu’il n’y
aurait qu’une autre opération qui
pourrait sauver l’œil parce qu’il
pensait que l’hématome ne pourrait
pas se résorber tout seul. J’ai



demandé à notre Père qu’on n’ait pas
à m’opérer et ce, très spécialement
lors d’un de mes examens, un 26
juin. Les années se sont passées et
chaque fois que je subissais des
examens, l’ophtalmo était de plus en
plus étonné de voir que tout
s’arrangeait sans opération. En mai
2006, j’ai subi le dernier contrôle et je
lui ai demandé s’il pensait qu’il
pouvait s’agir d’un miracle. Il me dit
qu’il était « convaincu qu’il s’agissait
d’une très grande faveur ». Je sais,
quant à moi, que derrière tout cela il
y a notre Père et c’est lui que je
remercie.

A.A., Espagne

31 août 2006

Ils ont tous reçu un coup de pouce

J’aimerais vous parler des faveurs
que saint Josémaria m’a accordées au
profit d’amis, de membres de ma



famille qui m’avaient demandé de
prier pour eux.

Un ami a pu faire, très rapidement,
les démarches qui ont permis à sa
famille de le suivre au pays où il
s’était déplacé pour des raisons de
travail.

J’ai une amie qui avait mis dix
longues années à obtenir sa carte de
résidente et qui vient d’avoir
finalement un passeport pour aller à
l’étranger où elle bénéficiera d’une
bourse d’études.

Une autre amie vient de réussir à un
concours professionnel et ce, en
dépit du peu de temps dont elle
disposait pour travailler, étant donné
ses obligations professionnelles et
familiales.

Ma mère a obtenu des aides
financières au profit de sa fondation
pour enfants handicapés mentaux.
Les sommes allouées sont arrivées



lorsque l’organisation traversait un
mauvais cap.

Un ami a réussi à terminer une thèse
du programme MBA, dans les délais
voulus, alors que ses horaires de
travail au bureau étaient très serrés.

Ces faveurs ne sont pas très
importantes apparemment, mais ce
qui compte c’est bien que les
personnes pour lesquelles j’ai prié
ont toutes reçu le coup de pouce dont
elles avaient besoin. J’en remercie
saint Josémaria.

D.S., Chine

28 août 2006

Un enfant vivement désiré

Nous sommes un jeune couple très
attaché à Josémaria Escriva de
Balaguer depuis qu’il nous fit voir le
pouvoir de son intercession auprès
de Dieu. En effet, j’étais enceinte de



sept mois lorsque j’appris que le
placenta était mal place. L’idée que
notre enfant pouvait en être affecté
nous bouleversa, c’était notre
premier bébé et nous l’avions
vivement désiré. Le lendemain de
cette nouvelle, j’étais alitée et j’ai eu
recours à l’image de saint Josémaria
que quelqu’un m’avait donnée. Je l’ai
prié, je me suis confiée à lui pour lui
dire que j’acceptais la Volonté de
Dieu et que je mettais mon destin
entre ses mains. Dix jours après nous
sommes revenus chez le docteur.
Comme lors de l’examen il ne nous
parlait pas, mon mari l’a questionné
et il nous a dit : « tout a changé. Le
placenta est normal et le bébé ne fait
que prendre du poids. Oubliez donc
le passé » Bien entendu, mon mari et
moi-même avons été bouleversés par
ces propos. Nous attribuons tout cela
à la foi que nous avons accordée à
Dieu à travers l’intercession de
monseigneur. Désormais il est
présent dans notre quotidien et nous



sommes fiers de diffuser son image
parmi tous ceux qui nous entourent.

R.G., Espagne

20 août 2006

Le Père l’a aidé dans sa maladie

Nous tenons à remercier saint
Josémaria Escriva de Balaguer
d’avoir aidé mon grand-père à
surmonter une opération de la
vésicule. Il n’est plus parmi nous,
cependant le Père l’aida tout au long
de sa maladie.

B.P., Argentine

Le remercier tout spécialement

J’ai été très récemment l’objet d’une
grosse faveur de saint Josémaria. Je
lui avais demandé de me trouver un
nouveau travail et il l’a fait. Grâce à
son secours j’ai pu passer le cap de
l’entretien d’embauche et j’ai



commencé à travailler. Je tiens ici à
le remercier tout spécialement.

Niamh, Irlande

13 août 2006

Elles s’étaient volatilisées

Voici la faveur de saint Josémaria
dont j’ai été l’objet : lundi dernier, je
me rendais au bureau et j’ai réalisé
que je n’en avais pas les clés. Il
m’arrive rarement d’égarer les
choses et encore moins les clés. Je les
range toujours dans un coin précis
de mon sac et j’ai le réflexe « sacré »
de les remettre toujours à cette place.
Cependant lundi dernier, je n’en
croyais pas mes yeux : les clés
n’étaient pas là. Elles s’étaient
volatilisées. J’ai cherché partout puis
j’ai décidé d’attendre mon retour à la
maison, dans l’espoir de les y
retrouver. Mais après avoir fouillé
partout, chez moi je n’ai rien trouvé
non plus. J’étais soucieuse, ne



sachant plus où chercher, et le fait
nouveau d’avoir perdu quelque
chose m’angoissait. À l’idée d’avoir à
demander le lendemain des clés
prêtées, j’ai eu recours à saint
Josémaria avec ferveur pour qu’il me
les trouve. Puis j’ai demandé à mes
collègues s’ils ne les avaient pas vues
: ils les avaient trouvées dans l’une
des salles où je travaille. Je remercie
saint Josémaria de m’avoir ainsi
aidée.

C.H.L :, Singapour

10 août 2006

J’ai commencé à rédiger la faveur

Je travaille dans un lycée
d’enseignement secondaire. Peu de
jours avant le début du nouveau
semestre, j’ai réalisé devant la porte
de mon bureau que je n’en avais pas
les clés. Ça peut sembler idiot, mais
c’est drôlement embêtant car je
partage ce bureau avec deux autres



professeurs qui y rangent leurs
affaires dont des ordinateurs
portables. Si les clés n’apparaissaient
pas, il fallait changer la serrure et en
refaire beaucoup d’autres. Ça
reviendrait cher et dérangeant en ce
début d’année scolaire si bousculé.
J’ai eu recours à saint Josémaria et
lui ai assuré que s’il m’aidait cette
fois-ci je publierais sa faveur. En
effet, saint Josémaria m’en a fait de
nombreuses mais je n’en ai jamais
écrites. J’ai eu donc recours au «
chantage » et comme il est un grand
saint, il a joué le jeu. J’ai commencé à
rédiger cette faveur en sachant que
la clé allait apparaître et elle a été
effectivement retrouvée, juste quand
j’achevais d’écrire mon récit .

C.C.A., Mexique

3 août 2006

La couleur des enfants de Dieu



Je suis arrivée, du Kenya aux États-
Unis, en l’an 2000 et je souffre
toujours du choc de nos cultures. Le
fait de savoir que, comme je l’ai
appris de saint Josémaria, je ne suis
jamais seule et que je peux parler
avec Dieu de tout, aussi bien de ce
qui est grand que de ce qui est petit,
m’a toujours encouragée. En ce pays
où la couleur de la peau peut parfois
créer des problèmes, je pense
toujours à sa doctrine : il n’y a
qu’une seule couleur, celle des
enfants de Dieu [cf. Quand le Christ
passe, n.106] Avant de venir aux
U.S.A, je travaillais dans un bureau et
le fait de me retrouver au foyer, chez
moi, à temps complet, fut aussi un
gros changement pour moi. Grâce à
saint Josémaria, je savais que j’étais
là où Dieu voulait : il attend que je
sois sainte dans ma cuisine, à la
buanderie... dans mes tâches
quotidiennes. J’aide mes quatre
enfants aux devoirs ce qui est aussi
une gros défi pour moi. Là encore, la



voie pour aller au ciel est étroite et si
je veux être sainte je dois accepter
toutes ces contrariétés. Ma vocation
est un grand don de Dieu et je prie
pour que beaucoup de monde
reçoive l’esprit de saint Josémaria.

J.M., U.S.A

28 juillet 2006

Pour trouver un logement plus
grand

Je tiens à remercier saint Josémaria
d’avoir poussé à ce que l’on change
les normes qui nous empêchaient de
vendre notre maison en tant que
propriété personnelle et non pas
comme un logement sous protection
officielle.

En janvier dernier on avait
promulgué un décret qui interdisait
de la déclasser avant 30 ans.



Le réglement qui va permettre ce
déclassement au bout des dix ans
après son achat est sur le point d’être
approuvé

Nous avons quatre enfants et avions
besoin de vendre l’appartement pour
en acheter un plus grand or avec
cette nouvelle loi nous ne pouvions
plus le faire avant longtemps.

Merci, saint Josémaria ! Aide-nous
maintenant à bien la vendre et à
trouver un logement plus grand.

R.M., Espagne

28 juillet 2006

Être très heureux

J’ai été opérée d’un cancer il y a deux
ans. Je remercie saint Josémaria de
m’avoir écoutée en intercedant pour
moi et surtout de m’avoir fait
comprendre qu’il y a toujours du bon
là où humainement parlant on ne



voit que du mauvais et que l’on peut
être très heureux lorsqu’on accepte
la volonté de Dieu.

D.S., Portugal

J’ai été titularisé très vite

Je m’unis à tous ceux qui ont déjà
envoyé leur témoignage sur le
secours du Père saint Josémaria.
Quant à moi, je cherchais à être
titularisé et chaque fois que je le
demandais ma requête était refusée.
J’ai eu recours à lui et il m’a aidé : j’ai
été très vite titularisé et j’en avais
fort besoin. Saint Josémaria m’a
obtenu par ailleurs beaucoup de
faveurs demandées. Aussi dois-je
formellement et très sérieusement
vous encourager à vous confier à son
intercession.

C.C.,Costa Rica

24 juillet 2006



Plusieurs miracles

Chers amis, vous qui vous occupez de
diffuser les miracles de notre saint
Josémaria, veuillez bien aujourd´hui
publier ceux dont j’ai été l’objet.

Il y a deux ans, en janvier, ma fille
devait être l’objet d’une greffe du
foie et il n’y avait pas de donneur :
elle n’avait plus que 48 h à vivre. J’ai
prié saint Josémaria et juste avant la
fin de ce délai, à une heure du matin,
nous avons appris que l’on venait de
trouver un foie compatible et que
l’on allait procéder à la greffe. Ma
fille s’en est bien sortie et, avec
quelques petits ennuis, elle est
toujours parmi nous.

Le miracle suivant tient à ce que
pendant très longtemps (de 1979 à
1998) j’avais fait des études pour être
promue au rang d’officier dans mon
corps de métier. Mais dès que cela
était faisable, nos règlements
changeaient et j’étais tout le temps



bloquée. (...) Au bout de plusieurs
échecs, j’ai demandé de l’aide à saint
Josémaria et j’ai été promue officier
alors que j’avais moi-même, aidée
par d’autres personnes, fait le
compte des points nécessaires et je
ne les avais pas...

Un autre miracle. J’ai une fille qui
habite tout près de chez moi (...) avec
son mari, ils ont décidé de partir à
l’étranger. Or il se fait qu’elle a un
enfant très malade dont je m’occupe
souvent. J’ai prié le fondateur de
l’Opus Dei et ils m’ont annoncé que
finalement ils ne partiront que dans
deux ans.

J’aimerais avoir quelques images de
saint Josémaria. Je parle à mes amis
de sa puissante intercession et je
voudrais leur donner des images.

J’ajoute que je m’accroche aussi à lui
pour des affaires de moins
d’envergure et qu’il m’exauce
toujours.



M.E., Espagne

20 juillet 2006

En moins d'un mois

Je remercie saint Josémaria pour son
intercession. Mon fiancé travaille à
Dallas TX, et moi dans une
multinationale. J'aurais aimé avoir
un poste dans ma compagnie, mais à
Dallas TX. Ce n'était guère simple. En
effet, il fallait un poste vacant à
Dallas, je devais en avoir le profil,
cela devait se passer au plus vite. Eh
bien, tout ceci est arrivé en moins
d'un mois. On a crée un poste à
Dallas, j'en avais le profil exact, mes
trois entretiens préalables ont été au
bout du fil. Le dernier devait se
passer sur les lieux. Je me suis donc
rendue à Dallas un mercredi. On a
essayé de me contacter un vendredi
mais on ne m'a pas localisée. Ce n'est
que le mardi suivant, alors que j'étais
déjà rentrée chez moi, qu'on m'a
embauchée.



Dieu est impressionnant. Il nous
place là où il faut, le temps qu'il faut.
Je lui en suis très reconnaissante.

Je chercher maintenant à obtenir un
visa pour les États-Unis, car je suis
mexicaine. J'espère que, Dieu aidant,
tout va se passer vite et bien. Saint
Josémaria, aide-moi à être plus
décontractée, à ne pas me faire tant
de souci, à trouver mon bonheur
dans les bénédictions que Dieu
m'accorde sans que je les mérite, à le
remercier toujours par ma joie, par
mon sourire, par mon témoignage.

C'est Dieu qui nous aide grâce à
l'intercession de saint Josémaria
pour nous.

E.Villanueva, Mexique

19 juillet 2006

La première fois que j'ai demandé



J'envoie ce témoignage pour tenir la
promesse faite à saint Josémaria. Je
lui suis infiniment reconnaissante
parce que je sais que j'ai eu mon
permis de conduire grâce à son
intercession et à l'aide de toute la
cour céleste. J'ai eu l'impression
d'avoir été protégée à partir du
moment où je l'ai connu et que, pour
la première fois, je me suis mise à le
prier. Encore une fois merci.

Maria, Espagne

18 juillet 2006

De Gaborone, Botswana

Saint Josémaria nous a encore aidé à
trouver du travail. Mon mari perdit
son emploi un peu avant notre
mariage, il y a plus d'un an. Nous
avons vécu avec mon salaire durant
7 mois. Puis, il a été embauché pour
six mois. Trois mois après, ce fut moi
qui perdis mon job. J'étais enceinte
de six mois et dans mon entreprise



on voyait cela d'un mauvais oeil.
Nous avons vécu avec le salaire de
mon mari et avec les indemnités de
mon licenciement, et ce, pendant
encore 7 mois. A la fin du contrat de
mon mari, alors que nous
commencions à nous poser des
questions sur notre situation
financière, nous avons trouvé du
travail, tous les deux. Je rends grâces
à Dieu et à saint Josémaria dont
l'intercession a été fort puissante.
Nos deux emplois ont été trouvés
après la messe de sa fête, célébrée en
petit comité à Gaborone. Notre bébé
est né sans problème et il pousse
bien. En dépit de toutes ces
difficultés, la main de Dieu nous a
toujours protégés. C'est vrai: Dieu
prend soin de nous comme si nous
étions des lys des champs.

E.M., Gaborone, Botswana

13 juillet 2006

Autour du booggie board



Un après-midi de grosses vagues, j'ai
décidé de faire du booggie board.
Fouetté par une vague lorsque j'étais
mal placé, j'ai été si violemment
renversé que j'ai perdu mes deux
palmes, pourtant bien accrochées.
Une série de vagues se sont
succédées et tout n'était qu'écume
blanche autour de moi. Je suis
revenu sur la plage et j'ai prié le
fondateur de l'Opus Dei pour
retrouver mes palmes. Je les avais
perdues là où les vagues se brisent, à
quelques 150-200 mètres du sable.
J'ai dit la prière de son image en
longeant le bord de mer. Au bout
d'un moment, j'en ai aperçu une sur
le sable. J'ai continué de prier pour
trouver la deuxième. J'étais
découragé à chaque fois que je levais
les yeux et que je voyais la houle se
briser au loin. Il faisait déjà nuit, je
regagnais la route. Un couple, avec
un chien, est venu vers moi, ils m'ont
montré une palme et demandé si elle



était à moi. Ils l'avaient trouvée à l
km de là.

Le lendemain, un ami, non
pratiquant, m'a prié de
l'accompagner, il cherchait la carte
de son appareil-photo, une puce de
2x3 cm qu'il avait égarée en se
promenant à la campagne avec ses
enfants et qui avait les photos d'un
voyage qu'il ne voulait pas perdre.
J'ai prié saint Josémaria et, pendant
presque une heure, nous avons
parcouru le trajet qu'ils avaient fait.
On n'avait pas la moindre idée d'où
la trouver. Tout à coup, je l'ai vue sur
l'herbe. Mon ami n'en revenait pas.
Je lui ai raconté quelques faveurs de
notre Père (le fondateur de l'Opus
Dei), y compris celui de la veille.
Depuis, il va à la Messe les
dimanches avec sa famille.

Alfonso Martija de la Llama. Espagne

10 juillet 2006



L'inexplicable rapidité d'un procès

Il y a un an nous avons loué un
appartement à quelqu'un qui ne l'a
jamais habité et qui n'a pas payé un
seul mois de loyer. Nous avons résilié
le bail par écrit, il m'a rendu les clés.
Un mois plus tard j'ai trouvé un très
bon acheteur. En le lui faisant visiter,
j'ai trouvé un tas de meubles du
locataire. Je lui ai demandé de les
enlever, mais il m'a rétorqué que la
signature de la résiliation n'était pas
la sienne et que le bail était toujours
en vigueur. Suite à quoi, son

avocate, qui avait déjà été exclue du
barreau pour appropriation de biens,
m'a appelé pour me demander une
somme qui me permettrait de
récupérer mon appartement. Vu que
les procès sont toujours très longs,
j'ai prié saint Josémaria pour que
tout s'arrange sans que j'aie à verser
ce montant.



J'ai donc retenu une entreprise de
déménagements pour qu'elle
procède à tout vider, mais nous
étions surveillés. Ils ont appelé la
police et ont porté plainte. Sur ces
entrefaites, mon avocat me conseilla
de payer afin de ne pas rater
l'occasion d'un si bon acheteur. Je me
suis donc rendu à son bureau pour
verser la somme à ce locataire afin
qu'il déloge ses meubles. J'ai
continué de prier notre Père, mais
inexplicablement, ils sont revenus en
arrière, alors que c'étaient eux qui
avaient fixé cette condition, et ils ont
adopté la voie légale. Mon avocat m'a
rendu la somme. Le procès a eu lieu
un mois après, le juge nous a été
favorable. J'attribue la rapidité de ce
procès à l'intercession de notre Père,
le fondateur de l'Opus Dei.

Alfonso Martija de la Llama. Espagne

10 juillet 2006

Pour gagner ma vie



Je ne veux que dire merci! à notre
saint Josémaria. Je suis à la retraite et
je fais des démarches sur internet
pour mettre en route une école
d'anglais online et pouvoir gagner
ma vie. Mon disque dur me posait de
gros problèmes et je suis tombée sur
des gens qui voulaient à tout prix me
vendre des ordinateurs inutiles.
J'étais assaillie à la maison. J'ai
commencé à prier ce grand fils de la
Très Sainte Vierge. Je ne suis plus
assaillie et on va venir vite me
réparer le serveur. J'ai repris courage
pour affronter cette situation. Merci,
saint Josémaria et merci aussi, Très
Sainte Vierge .

B.J. Trinidad et Tobago

10 juillet 2006

Au jour le jour

Je remercie saint Josémaria qui
intercède pour moi, au jour le jour, et



qui est près de moi dès que j'en ai
besoin.

Silvia, Pérou

9 juillet 200e

Vous avez certainement beaucoup
prié

Récemment ma fille de quatre ans a
eu une infection des voies urinaires.
On lui a fait une échographie vésicale
et on a vu qu'elle avait une
inflammation très grave. Le docteur
nous a dit que c'était rare chez une
enfant de cet âge et nous a
recommandé d'aller chez un
urologue. Celui-ci l'a examinée et j'ai
vu qu'il écrivait: "tumeur de la
vessie" Très effrayé, j'ai prié saint
Josémaria. Le lendemain on lui a fait
une résection endoscopique et une
nouvelle écographie vésicale Les
résultats n'ont rien montré
d'anormal. L'urologue a avoué qu'il
n'avait jamais vu ça et ajouté: "la



vessie est totalement désenflammée,
vous avez certainement beaucoup
prié.

Carol U.S.A

5 juillet 2006

J’ai trouvé du travail

J’étais au chômage depuis deux ans.
Désespérée, sans argent, sans aucun
espoir puisque j’avais déjà 49 ans, j’ai
cherché une prière sur internet. J’ai
trouvé celle de saint Josémaria
Escriva dont je n’avais jamais
entendu parler et je m’y suis
accrochée avec beaucoup de foi.

En décembre 2005, je me suis
présentée à deux concours de
l’administration publique. J’ai réussi
aux deux.

Je considère que l’intercession de
saint Josémaria qui m’a accordé la
grâce d’un emploi est miraculeuse.



Nous étions 100 candidats pour un
poste, celui que j’occupe aujourd’hui,
et j’ai été deuxième au classement.

J’espère que mon témoignage pourra
aider les millions de chômeurs du
Brésil et du monde entier.

J’ai toujours eu aussi recours à la
protection de Notre-Dame de Fatima.

M.F.C.M., Brésil

2 juillet 2006

Désormais je sais parler avec Dieu

À la demande de mon aînée, j’ai
décidé que mes enfants changent
d’école, et j’ai retenu une école de
filles. J’ai appris par la suite que la
formation chrétienne de cet
établissement était confiée à l’Opus
Dei. J’ai ensuite mis mon fils dans
une école semblable.

En ouvrant, un jour, la page web de
l’école, j’ai trouvé, à droite, la photo



de saint Josémaria. J’ai cliqué dessus
et j’ai commencé à lire la prière. Je
lui ai demandé que mon fils s’adapte
bien et trouve de nouveaux
camarades. Avant la fin du mois,
mon fils était tout à fait à l’aise.
Depuis, saint Josémaria m’a accordé
beaucoup de faveurs. J’ai eu du
travail, mon mari a aussi trouvé un
emploi, nous avons donc pu nous
ressaisir petit à petit. L’ouvrage
Chemin m’a appris beaucoup de
choses, désormais je sais vraiment
parler avec Dieu. Je vais à la messe
tous les dimanches et j’ai
recommencé à communier. Je donne
des images avec la prière à tous ceux
qui ont des soucis, mes collègues,
mes amis, ma famille et leurs
demandes sont merveilleusement
écoutées, leurs problèmes, résolus.
L’une de mes cousines avait un fils
plongé dans la drogue : je lui ai
envoyé l’image et elle a obtenu de
son fils qu’il se fasse traiter : il est
presque guéri.



Jazmin Magdaleno Venezuela

1er Juillet 2006

Pour suivre le Christ

J’ai rencontré saint Josémaria il y a
quelques années. Je trouve chez lui
tout ce à quoi j’ai toujours tenu :
aimer le Christ, l’Église, ma famille,
respecter le travail bien fait.

Je veux suivre le Christ et avec l’aide
de saint Josémaria et de ma famille,
lui dire toujours « oui ». Merci, c’est
le seul mot que j’ai pour tout
exprimer, la seule façon de dire ce
qui se passe en moi.

Merci

Manuel, Espagne

1er Juillet 2006

Il a fait que je change



Bonjour ! Je viens remercier saint
Josémaria qui a fait que je change.
J’étais loin de Dieu, mais à partir du
moment où je l’ai trouvé sur internet,
j’ai été touchée par sa simplicité et sa
charité. Je lui ai demandé de me
guérir. Je suis malade et je sais
qu’avec la foi et l’amour, Dieu peut
nous aider. S’il vous plaît, priez pour
moi pour que la maladie que j’ai à
l’œil disparaisse.

Merci

Miluska, Pérou

30 juin 2006

Tout est pour le bien

Je n’avais jamais rien osé demander
à saint Josémaria parce que je suis
une cabocharde qui ne voit toujours
que le pire. Aujourd’hui, dans
l’angoisse, je lui ai demandé de me
faire retrouver les 600 euros que



j’avais retirés hier à la banque pour
régler une facture.

Je les avais perdus au supermarché
parce que je les avais mal placés
dans mon sac. Je suis allé les
chercher, sans trop d’espoir et très
stressée, en disant au Père que
j’écrirais la faveur s’il m’aidait.

Après avoir donné toute sorte
d’explications, répondu aux
questions de rigueur, on m’a rendu
l’argent qu’un monsieur avait remis
à la caisse après mon passage : « Il se
pourrait qu’on vienne le réclamer. »

Mes jambes ont tremblé, j’étais
abasourdie.

Notre Père, le fondateur de l’Opus
Dei, m’a fait cette faveur et la leçon
dont j’avais besoin : me convaincre
que tout est pour le bien et qu’il faut
accepter tout ce qui me coûte en ce
moment qui est un peu dur pour
moi.



C.G. Hernandez Sanchez, Espagne

29 juin 2006

Un clin d’œil du ciel

Notre entreprise est depuis
longtemps en pourparlers avec un
client spécialement exigent. Lundi
dernier, 26 juin, il fallait signer un
contrat. Alors que je revoyais les
documents pour pouvoir finalement
les imprimer, j’ai découvert avec
stupéfaction qu’une clause
importante manquait. Si nos clients
s’en apercevaient, ils pourraient
profiter de cette occasion pour faire
un esclandre et renégocier tout le
contrat.

Devant le dilemme de tout faire
passer ou de travailler avec intégrité
professionnelle, j’ai regardé l’image
de la Sainte Vierge que j’ai sur ma
table de travail et j’ai invoqué saint
Josémaria : Père accorde-moi un
miracle en ta fête ! J’ai envoyé un



mail au client pour lui signaler
l’omission de la clause, prête à
prendre sur moi leur réaction
négative, et celle de mon propre
patron.

J’ai presque vu comment notre Père
me faisait un clin d’œil du ciel
lorsque, quelques heures après, le
client m’a demandé d’imprimer le
contrat en y incluant la clause
manquante.

I.G., Singapour

27 juin 2006

À main armée

Jeudi dernier, à 12h30, j’ai été
victime d’un braquage à main armée.
On m’a volé ma camionnette. Les
autorités ont estimé que j’avais eu
beaucoup de chance vu les
circonstances et les violences
habituelles dans mon pays. J’aurais
pu être kidnappée ou tuée par balle.



Le matin du braquage, j’étais allée à
la Messe et j’avais pu prendre
quelques images de saint Josémaria
pour pouvoir les donner autour de
moi, toutes sont parties avec le
véhicule…

Je sens l’intercession de saint
Josémaria en toute cette affaire, mais
plus spécialement en ce qui suit : le
ministère public m’a demandé
d’enregistrer cette disparition chez
Locatel afin qu’ils puissent en
retrouver la trace. Le numéro de
notre dossier chez Locatel est
exactement celui de ma date de
naissance. J’ai compris que ce jour-là
je venais de naître à nouveau, que
j’avais une nouvelle occasion de
vivre plus près du Seigneur, et
mieux. Depuis, je ne fais que rendre
grâces et prier pour la conversion de
ceux qui m’ont braquée.

Veronica Leon de Reyes

27 Juin 2006



Séminariste diocésain

Je vous écris en ce jour spécial où
nous pensons affectueusement à
saint Josémaria, en sa fête liturgique.
Je suis séminariste diocésain et je
remercie spécialement saint
Josémaria d’avoir intercédé pour moi
et d’avoir lui-même été l’instrument
de Dieu pour faire l’Œuvre. Grâce à
son exemple et inspirés par le Saint-
Esprit, nous sommes nombreux
aujourd’hui à faire route vers la
sainteté.

Saint Josémaria, prie pour nous

1Joelço Costa Brasil

26 juin 2006

Je dois avant tout remercier pour
la faveur reçue

Au mois d’avril dernier, je ployais
sous le poids de dettes que je ne
pouvais pas régler. L’une était auprès



d’une banque, et elle augmentait de
jour en jour à cause des agios de
retard. En surfant sur internet, je
suis tombé sur cette page et j’ai
immédiatement commencé à prier
saint Josémaria : au bout de quelques
jours, j’ai pu obtenir un prêt me
permettant de régler la banque. J’ai
encore des dettes que j’espère
éponger petit à petit, mais je suis
content et heureux puisque je sais
que j’ai quelqu’un qui m’écoute et
qui prie pour moi le Seigneur et la
Sainte Vierge. Mille mercis !

R. L. Neves Acuña, Uruguay

24 juin 2006

Au bout d’une semaine

J’avais fait une demande de prêt à la
banque pour pouvoir éponger mes
dettes. Je m’étais toujours heurtée à
un refus. Je suis allée alors en l’église
cathédrale où il y a une
représentation du père Josémaria et



je l’ai imploré avec tellement de foi,
qu’au bout d’une semaine, on m’a
accordé ce prêt.

Dès que je suis dans le besoin, je le
prie et il m’accorde toutes les faveurs
que je lui demande.

Yolanda S.Ramirez Castillo, Pérou

22 juin 2006

Un signe

Mon mari nous a abandonnés il y a
six mois. J’étais donc seule avec nos
adolescents de 16 et 14 ans, à charge.
J’ai vécu des mois dans le désespoir,
dans une dépression qui semblait
inguérissable. Au bord du suicide, j’ai
eu, par hasard, un coup de fil d’un
ami de l’Opus Dei. Mais, ce ne fut pas
le hasard, croyez-moi. La Sainte
Vierge et saint Josémaria lui ont fait
signe pour qu’il m’aide. Je reprends
l’envie de vivre. J’arrive à
comprendre que mon bonheur sur



terre ne dépend que de moi et que la
seule façon de l’atteindre tient à ma
vie intérieure, à ma prière.

M.G., Espagne

21 juin 2006

Les grâces que je reçois au
quotidien

Je reçois de très nombreuses faveurs,
au quotidien, par l’intercession de
notre très cher saint, Josémaria
Escriva et des autres serviteurs de
Dieu, membres de l’Opus Dei et je
tiens à en rendre témoignage ici.
Saint Josémaria est vraiment un
grand saint, cadeau de notre
Seigneur à son Église pour revitaliser
le message de l’appel universel à la
sainteté. Qu’il soit notre guide et
notre intercesseur. Préparons-nous
spirituellement à célébrer sa fête
liturgique le 26 juin prochain.

1D.M., Malte



13 juin 2006

Ma grand-mère

Me voici pour remercier saint
Josémaria pour le plus grand des
miracles qu’il m’ait accordés. Ma
grand-mère a eu un infarctus le 1er
mai 2006. Au début, la situation ne
semblait pas critique mais après
quelques examens, on a constaté que
l’état de son cœur était vraiment
mauvais. Il fallait donc l’opérer
d’urgence parce qu’elle avait des
veines obturées et qu’il fallait
s’attendre à un deuxième infarctus.
Le médecin qui a décidé de l’opérer
nous a clairement dit qu’il s’agissait
d’une intervention compliquée et
que, vu l’âge de la patiente, les
complications issues du diabète et de
sa pression artérielle, il ne fallait pas
écarter une issue tragique.
L’opération dura six heures pendant
lesquelles je me suis confié au
fondateur de l’Opus Dei, alors que



j’avais aussi donné son image à ma
grand-mère pour qu’elle la porte sur
elle. Saint Josémaria ne tarda pas à
me faire signe. De fait, dans la petite
chapelle de l’hôpital où j’avais prié, il
y avait un très beau tableau du «
Père » et cela m’a beaucoup touché. Il
semblait me dire : « Je suis près de toi
». Ma grand-mère s’en est bien tirée
et elle est rentrée chez elle après une
semaine d’hospitalisation… C’est un
vrai miracle. Merci saint Josémaria…
merci mon Dieu !

R.P., Italie

10 juin 2006

Il nous aide du haut du ciel, n’en
doutons pas

J’étais à la Messe lorsqu’il me fut
remis une prière pour des neuvaines
à saint Josémaria. J’ignorais que
j’assistais à la messe de sa fête
liturgique. Je n’ai pas accordé trop
d’importance à cette prière, mais je



l’ai retrouvée à plusieurs reprises sur
mon bureau. À l’époque, j’avais en
tête un projet très difficile à mettre
sur pied. J’ai donc décidé de faire une
neuvaine à saint Josémaria. J’ai été
touché par la partie de sa prière qui
dit « fais que je sache moi aussi
convertir tous les instants et les
circonstances de ma vie en occasion
de t’aimer et de servir l’Église avec
joie et simplicité. » J’ai réalisé que je
pouvais aimer Dieu en faisant
tourner autour de Lui mes affaires
quotidiennes, au service des autres.
Cela fait quelques mois déjà que je
dis cette prière, en demandant que
mon affaire marche. Une nuit, j’ai
demandé à saint Josémaria de me
faire au moins un petit signe pour
que je sache si Dieu s’occupait de ma
demande, et que j’en sois rassuré et
dans la paix. En effet, tant de paysans
avec leurs familles pourraient
bénéficier de ce projet ! Saint
Josémaria m’a donc fait signe et
m’encourage à poursuivre ma prière.



Je ne suis pas encore arrivé au bout,
mais il m’aide vraiment, en
raffermissant ma foi en Dieu Tout-
Puissant. Il nous aide du haut du ciel,
n’en doutons pas.

V.P.C., Philippines

9 juin 2006

Il s’occupe vraiment de tout

J’ai lu beaucoup de faveurs et de
récits de miracles obtenus par
l’intercession de saint Josémaria. Je
ne m’habitue jamais, tous me
surprennent et j’en suis très
admiratif. Un jour, après avoir lu
combien tant de gens se confient à
lui, j’ai eu l’idée de lui dire : « Père,
prends soin de toute ma famille ! »
Sans rien spécifier de plus. Il fallait
qu’il veille sur nous, en général. Et
j’ai été fort surpris lorsque après
deux semaines, environ, mon père
m’a appelé pour me dire qu’il venait
de subir une coloscopie et qu’on



venait de lui extirper une tumeur au
colon qui était mauvaise.

Mais là n’est pas le plus frappant. Ce
qui est vraiment impressionnant
c’est que tout venait d’un contrôle de
routine : une prise de sang qui a
dévoilé qu’il avait une forte anémie.
Mais comme il se trouvait en pleine
forme, le docteur lui a demandé un
second contrôle à l’issu duquel on a
procédé à la coloscopie. Où est donc
la faveur de saint Josémaria dans
tout cela ? Les résultats de la prise de
sang n’étaient pas les siens, on s’était
trompé. Mon beau-frère fit un
troisième examen. Tout était
toujours bon, mais grâce à cela, on a
évité que la petite tumeur ne
grandisse, ce qui aurait été difficile à
détecter avant qu’il ne fût trop tard.
Saint Josémaria s’occupe vraiment de
tout. C’est clair.

M.B.M., Espagne

7 Juin 2006



Nous avons été l’objet d’une
grande faveur

Je vous écris pour remercier saint
Josémaria de nous avoir accordé la
faveur pour laquelle, mes parents et
moi-même avons prié pendant des
années. Je profite aussi de cette
occasion pour remercier le Père pour
tous les secours qu’il nous apporté
dans les petites et les grandes choses.

R.C., Kenya

6 juin 2006

J’ai gardé cette image comme un
porte-bonheur

Bonjour, j'ai reçu en Août 2004 une
image de prière en Anglais par une
personne qui voyageait avec sa
famille (femme et 3 enfants tout
comme moi). Son contact fut
rassurant et il a compris rapidement
à la fois ce que je cherchais et ce que
je souffrais. Il m'a encouragé et



donné ma première image de Saint
Josémaria Escriva en me disant qu'il
avait été canonisé il y a peu de temps
comme cela était écrit sur l'image,
soit en Octobre 2002. J'ai gardé cette
image comme un porte bonheur. Il y
a quelque jours j'étais à Vienne en
Autriche et j'ai visité Saint-Charles et
là j'ai découvert le portrait du
fondateur de Opus Dei. Je n'étais plus
tout à fait un étranger vis-à-vis de lui
et par chance il y avait une image, en
allemand cette fois ci. J'ai pris cela
pour un signe que j'ai encore gardé
dans mon coeur. Mon histoire sur ce
chemin de foi est bien plus longue.
Mais je tenais à vous témoigner de la
reconnaissance pour le bout de
chemin que j'ai fait avec lui. Merci. Je
suis un catholique qui a fait sa
première veillée de prière il y a un
an environ et j'ai reçu beaucoup de
force pour ma famille. Encore merci
à Jésus.

Je vous souhaite une grande paix.



D. S., Francia

2 juin 2006

Il a tout réussi

Merci encore à saint Josémaria pour
l’aide accordée. Mon fils vient de
m’appeler pour me dire qu’il a réussi
et qu’il passe en quatrième. Depuis
qu’il a commencé à préparer ses
examens, j’ai prié saint Josémaria
pour qu’il intercède pour cet enfant.
Il m’a écoutée une fois de plus et fait
un miracle car mon enfant avait des
points faibles qui risquaient de le
faire redoubler. Merci mille fois à
partir de ce site.

AB, Espagne

30 mai 2006

Taux d’hémoglobine très faible

Les analyses du taux d’hémoglobine
de ma mère étaient très
préoccupantes. J’ai tout de suite prié



pour elle saint Josémaria dont j’avais
fait la connaissance la veille. Je lui ai
demandé de ne pas permettre que
maman perde du sang vu son ulcère
gastrique. Aujourd’hui, juste trois
jours après, les nouvelles analyses
montrent qu’il n’y a pas
d’hémorragie de ce côté-là. Je lui
demande maintenant que le
traitement en cours fasse monter
l’hémoglobine le plus rapidement
possible.

Maria Haydee

30 mai 2006

J’ai été confirmée hier dans ma
paroisse

Je tiens à remercier saint Josémaria
pour avoir intercédé dans l’histoire
que je vous raconte. J’ai été
confirmée hier dans ma paroisse, à
Barcelone. Une expérience
absolument incroyable. Il y a
quelque temps, mes parents et ma



soeur m’ont dit qu’ils n’y
assisteraient pas. J’ai alors décidé de
demander à notre Père d’intercéder,
du haut du ciel, pour que ma famille
s’approche du Christ. Ce miracle s’est
accompli hier. Ce fut un jour très
important parce que non seulement
mes parents et ma soeur mais aussi
le fiancé de celle-ci et mes grands-
parents étaient là. Mes amis sont
venus aussi et j’ai pu accueillir la
Troisième Personne de la Très Sainte
Trinité avec une joie et une paix très
grandes. Merci Père!

M.A.C., Espagne

29 mai 2006

Merci, mon très cher saint

À 87 ans, mon père a été pris
d’angoisse et est tombé malade, en
pleine nuit, lorsqu’il était difficile de
pouvoir joindre son médecin de
chevet. J’ai appelé ses remplaçants
pour leur demander conseil. Entre



un appel et un autre, j’ai prié en
silence pour demander la santé et la
paix pour papa. Dans son livre de
prières, j’ai trouvé une image avec
une photo de saint Josémaria
Escriva. Son visage avenant et son
sourire m’ont attirée, je lui ai
demandé d’intercéder pour lui. Et ce
fut fait: la souffrance de mon père
s’est calmée petit à petit et il a pu
dormir jusqu’au lendemain.

Merci, mon très cher saint, pour ton
aide puissante.

Ann, Irlande

26 mai 2006

Une toute petite fille en bonne
santé

Mes prières ont été plus
qu’entendues. L’an dernier
j’attendais mon premier enfant. Les
trois premiers mois de grossesse, j’ai
eu des problèmes de placenta. On



m’a donné une image de saint
Josémaria et je l’ai prié. Par son
intercession, , j’ai mis au monde, à
terme, une petite fille en bonne
santé. Cet enfant a été une grande
bénédiction du ciel.

J., U.S.A

22 mai 2006

Sans plus attendre

Je voudrais aujourd'hui et sans plus
attendre remercier Saint Josémaria,
à qui je dois beaucoup depuis que je
le connais ! je veux tout spécialement
le remercier pour mon époux qui
aujourd'hui depuis le 19 décembre
après 3 opérations a marché pour la
première fois. Si j'ai tenu le coup c'est
grâce à Saint Josémaria notre cher
saint et ami du Ciel.

Je le remercie aussi car j'ai rencontré
des membres de l'Opus Dei dans mon
pays et j’ai fait avec eux une retraite,



prêchée par un prêtre de l'Opus Dei ,
trois jours merveilleux, cela se
passait dans un Centre Opus Dei.

Maintenant je fais partie de cette
grande famille, je veux aussi en
remercier Saint Josémaria et
combien aussi la personne grâce à
qui je l'ai connu ! Je veux aussi le
remercier pour toutes les grâces
spirituelles qu'il m'accorde et sa
présence que je ressens auprès de
moi dès que je l'appelle. Merci Saint
Josémaria ! Puisse votre Oeuvre être
connue davantage.

J. D., Bruxelles

20 mai 2006

On m’a proposé un travail le jour
même

Merci encore, saint Josémaria, pour
avoir écouté mes prières ! Je n’étais
pas content avec mon travail. C’était
stressant, toujours énervé, j’en suis



tombé malade. J’ai demandé ton aide
et on m’a convoqué pour un nouveau
travail. La semaine dernière, je suis
allé au rendez-vous, avec ton image,
et je t’ai prié juste avant l’entrevue.
Le jour même, on m’a proposé un
nouveau job sur un lieu de travail
beaucoup plus agréable. Merci
encore pour ton intercession.

J.M., Angleterre

23 mai 2006

M’aider à être calme

Cela fait sept jours, jour pour jour,
que j’ai passé mon permis de
conduire après cinq essais antérieurs
ratés.

Une semaine avant l’examen, avec
son image, j’avais commencé à prier
notre Père tous les soirs. Je lui
demandais de m’aider à être calme, à
ne pas m’énerver pendant l’épreuve.



Et finalement, j’ai miraculeusement
réussi. Merci, Père.

F., Espagne

23 mai 2006

Tout est pour le bien

J’ai traversé, pendant un certain, une
situation professionnelle pénible. Je
ne voyais pas la façon de m’en sortir
et d’avoir un travail plus plaisant.
Qui plus est, je n’avais pas le temps
de chercher. La situation s’est
détériorée lorsque j’ai perdu un
parent proche. Avec le temps, j’ai
tâché de m’abandonner avec plus de
confiance à la volonté de la
Providence Divine.

Maintenant, je suis très content : j’ai
eu la possibilité de faire un doctorat
à l’étranger. Je suis désormais
convaincu que « tout est pour le bien
».



R.B., Brésil

21 mai 2006

J’ai été embauché dans l’entreprise
que je voulais

Après quelques mois de chômage, j’ai
dû changer de ville pour des raisons
professionnelles. J’ai eu des
difficultés à m’adapter aux
circonstances et aux nouvelles
conditions financières. J’ai alors
commencé à demander à saint
Josémaria de m’indiquer comment
trouver un nouveau travail qui me
permette de me réaliser
professionnellement et dans un
climat meilleur. Après quelques
jours d’une « neuvaine pour
chercher un travail » et la prière à
saint Josémaria, j’ai été sollicité par
plusieurs entreprises et on m’a
finalement embauché là où je
voulais. Je demande tous les jours à
saint Josémaria de raffermir ma foi



et de m’aider à bien travailler. Je le
remercie pour la faveur obtenue.

M.G., Brésil

19 mai 2006

Aujourd’hui c’est mon
anniversaire

Aujourd’hui c’est mon anniversaire.
Cela faisait quelque temps que je ne
recevais plus la newsletter du
website : vers 10h, j’ai prié avec foi
monseigneur pour que le travail ne
me manque jamais. En rentrant chez
moi, j’avais un e-mail de la web. Ce
fut un signe pour moi…

Beatriz, Portugal

18 mai 2006

Un genou guéri et une promotion
assurée

Voici le récit d’une faveur que j’ai
reçue par l’intercession de saint



Josémaria. C’est en mai 2004 que je
suis allé voir un ami à Shetland, en
Écosse. Il boitait. Il avait eu un
accident en jouant au foot avec ses
collègues de la police et il s’était
cassé un ligament. Hospitalisé, il
avait été opéré, mais son genou avait
été infecté par une bactérie
résistante aux antibiotiques. Quand
je lui ai rendu visite, il avait déjà subi
plusieurs opérations sans succès. Il
risquait de perdre sa jambe et n’était
pas sûr de pouvoir garder son emploi
à la police. J’ai été si peiné que, dès
mon retour en Hollande, j’ai
commencé une neuvaine à saint
Josémaria pour lui demander d’aider
mon ami, de guérir son genou et de
faire en sorte qu’il ne perde pas son
travail. Il m’a accordé cette faveur :
mon ami est guéri et on vient de le
promouvoir : il est commandant de
secteur à Shetland, c’est le plus haut
grade cette section de la police. Quel
extraordinaire résultat : il dépasse de



loin tout ce que nous aurions pu
espérer!

B.K., Hollande

12 mai 2006

Un signe sur la façade de
l’immeuble

Je tiens à témoigner en remerciant
Dieu de m’avoir accordé cette faveur
grâce à saint Josémaria.

L’année dernière j’ai retrouvé la foi
catholique et repris ma vie
chrétienne, après de longues années
de pratique irrégulière de la Messe et
de très peu de motivation. Mon
changement est dû en partie à
l’influence et à l’aide des écrits de
saint Josémaria. En effet, j’ai
commencé à lire assidûment son
ouvrage Chemin et à dire la prière au
dos de son image.



Je suis professeur à Londres. Je n’ai
pas un salaire très élevé et Londres
est l’une des villes les plus chères du
monde. Il est difficile aujourd’hui de
pouvoir s’acheter une maison, un
appartement, surtout si l’on est jeune
et sans patrimoine. Les loyers sont
très élevés. J’habitais une HLM
(habitation à loyer modéré) que
j’avais obtenu en tant
qu’enseignante. La zone était pauvre
et l’habitation n’était qu’un studio en
de très mauvaises conditions, mais il
n’était pas cher, dans un immeuble
paisible et sûr. Je m’y trouvais à l’aise
jusqu’au jour où j’ai compris que le
propriétaire avait l’intention de
démolir l’immeuble. J’ai reçu un avis
officiel de démolition et on m’a
promis de me reloger. J’étais très
embêtée parce que je ne savais pas
où aller, quel endroit sûr trouver. La
plupart des logements de la zone ne
sont que des immeubles mal lotis des
années 1960 et des logements
sociaux. Je n’avais que très peu



d’espoir de trouver un lieu décent et
à ma portée.

Il y a juste un an, je suis allée
quelques jours en vacances à Saint-
Jacques-de-Compostelle, en Espagne.
J’avais sur moi un livre de saint
Josémaria et une image. En la
cathédrale, j’ai prié pour mon avenir,
pour mon logement tout
spécialement. J’ai demandé l’aide
pressante de saint Josémaria. Ceci
dit, je suis relogée depuis quelques
mois. Il s’agit d’une belle
maisonnette, avec un jardin.
L’immeuble est classé vu son intérêt
historique : il date d’il y a 300 ans.
Très beau, à nul autre pareil, je n’en
reviens pas : je suis chez moi. De plus
il est à ma portée. Il est rare de
trouver un tel logement à Londres.
La première fois que je l’ai visité, j’ai
vu, sur sa façade, des coquilles saint
jacques dorées. Or, on le sait bien, ce
coquillage est le symbole de Saint-
Jacques-de-Compostelle. Dès que je



les ai repérées, j’ai su que ma prière
à saint Josémaria à Saint-Jacques
avait été exaucée : en effet je n’avais
jamais vu sur un édifice à Londres
l’emblème de la coquille. Merci saint
Josémaria pour votre intercession.

Jacqueline, Royaume-Uni

9 mai 2006

Mes demandes au fondateur de
l’Opus Dei

Je prie toujours saint Josémaria dès
que j’ai des ennuis. Il est pour moi le
témoin de la sanctification du travail
et de la persévérance sur le droit
chemin. Je lui demande de m’aider à
être diligent dans la vie de famille,
dans mon métier et dans ma
formation permanente, de me
protéger contre les mauvais esprits
de la tentation, à mille visages. La
télé poubelle en est une face.

Pedro, Portugal



1er mai 2006

On m’attendait

J’aime être chez moi pendant la
Semaine Sainte et vivre ce temps
dans le recueillement, sans quitter
ma ville. J’aime aussi beaucoup
voyager et faire du tourisme. De ce
fait j’ai décidé cette année d’aller à
Cordoba, mais j’ai eu du mal à
trouver un logement. J’ai prié le
Seigneur par l’intercession de saint
Josémaria après avoir eu recours à
un tas d’adresses. Dans une cabine
téléphonique, j’ai prié et j’ai choisi un
hôtel au hasard. J’ai fait le numéro.
J’avais juste dit que je voulais une
chambre… et on m’a tout de suite
demandé la date que je voulais
retenir. Il m’a semblé qu’on
m’attendait.

J’ai alors pensé avec émotion aux
démarches que nous avions faites
pour aller à Rome le 6 octobre 2002 à



la canonisation : j’avais alors aussi
trouvé tous les chemins ouverts.

Monica, Argentine

26 avril 2006

L’opération n’a pas été nécessaire

Au printemps 2004, ma fille Sara a eu
les ligaments du genou déchirés lors
d’un accident de moto. L’intervention
chirurgicale semblait
incontournable. Elle a porté durant
quelques jours des bas de contention
dans un repos absolu. Elle était
découragée parce qu’elle tenait à
s’occuper de son bébé de peu de
mois, mais elle n’arrivait pas à porter
sa petite dans ses bras. J’ai prié saint
Josémaria de la guérir. Avec des
amis, j’ai dit le chapelet en priant
aussi pour cela. Je demandais que
l’opération soit écartée.

Finalement, les médecins ont décidé
de ne pas l’opérer. Un an après



l’accident on m’a appelé pour de
confirmer que les radios
confirmaient une reconstruction
spontanée du genou : ma joie fut
grande. Je remercie l’intercession de
notre Père, saint Josémaria, du fond
du cœur.

F.I., Italie

25 avril 2006

Pour tirer profit de mes moments
d’oraison

Cela fait vingt ans que je fais tous les
jours un moment de méditation. Cet
après-midi, comme d’habitude, j’ai
dit une fois la prière à saint
Josémaria avant de commencer ma
prière, pour lui demander de m’aider
à la faire avec profit. C’est alors que
j’ai réalisé que j’ai l’habitude de dire
cette prière depuis vingt ans, depuis
le jour où j’ai constaté que j’avais
beaucoup de mal à alimenter le
temps de mon entretien avec Dieu.



Je suis sûr que je lui dois la grâce de
ne plus avoir eu des étapes de
relâchement dans ma vie de piété. Et
ce, même lorsqu’il m’est arrivé de
m’éloigner de Dieu : je n’ai pas eu de
mal à retrouver les moments
quotidiens de méditation. En dépit de
ces moments difficiles, prier m’a été
toujours facile, j’ai toujours trouvé
du plaisir à parler avec Dieu. J’écris
tout cela pour montrer ma
reconnaissance à saint Josémaria et
dans l’espoir que ce témoignage
puisse être utile à tous ceux qui
voudront compter sur son aide pour
l’oraison.

J.R., Espagne

22 avril 2006

J’ai eu mon examen avec de bonnes
notes grâce à mon ami saint
Josémaria

Je suis médecin et il y a longtemps,
lorsque j’étais encore étudiant,



j’avais toujours du mal avec une
matière et ce, en dépit de tous mes
efforts. J’ai dû finalement passer
cette épreuve et malheureusement je
me suis heurté à un jury dont le
président était le professeur le plus
exigeant et compliqué. J’étais
conscient que mes connaissances
étaient précaires par rapport au
niveau d’exigence de ce professeur-
là. De plus je passais l’examen avec
deux des meilleurs étudiants de la
classe. Je n’ai pas dormi de la nuit
que j’ai passée à réviser. Tout à fait
découragé, je me suis confié à saint
Josémaria et lui ai demandé que ce
professeur ne soit pas l’un de mes
examinateurs. Je suis arrivé à
l’hôpital, le jury était déjà réuni, ce
professeur présidait les examens.

Au moment où j’allais passer cette
épreuve devant ce jury, une
secrétaire est venue chercher le
professeur qui nous a quittés
pendant près d’une heure. Il est



revenu pour dire au reste du jury
qu’il ne pouvait pas y siéger puisqu’il
était appelé d’urgence ailleurs. Il a
donc quitté le jury. Il fut remplacé
par un collègue et j’ai réussi mon
examen avec une bonne note. J’en
rends aujourd’hui témoignage vu
l’amitié profonde et mon grand
attachement à mon Ami Saint
Josémaria.

Claudio, Chili

15 avril 2006

Comme un enfant qui reçoit le
cadeau dont il avait rêvé

C’était l’impression que j’avais
lorsque qu’au séminaire, en classe
préparatoire, on lisait Chemin durant
les repas. J’avais toujours
l’impression que tout avait été écrit
pour moi. Ça me faisait chaud au
cœur !



L’euphorie passée, j’ai poursuivi ma
route sans chercher d’autres
informations.

Cependant, à la fin de ma deuxième
année de philo j’ai traversé une rude
épreuve. Ma souffrance m’a conduit
au désespoir. Et voilà que pendant
les vacances 2006, j’ai reçu chez moi
une revue qui parlait de l’Opus Dei.
Elle évoquait le fondateur et, ô
surprise ! j’ai découvert qu’il
s’agissait de l’auteur de Chemin. J’ai
réalisé alors que si j’avais vécu selon
l’esprit de l’Opus Dei, je n’aurais pas
autant souffert.

« Bénie soit la douleur. Sanctifiée soit
la douleur » disait saint Josémaria au
chevet d’une mourante. C’était ce
dont j’avais besoin. .

À partir de février je me suis plongé
dans tous ses ouvrages : Forge,
Quand le Christ passe, Sillon et
autres. J’en avais besoin, c’est ce que
je cherchais. Qu’importent la douleur



et la souffrance car ce qui compte
c’est que tout cela me conduise à
Dieu.

V.B., Brésil

12 avril 2006

Un match de baseball

Il y a longtemps, dans un camp de
vacances, j’ai eu peur d’avoir à
manier la batte dans un match de
baseball. J’ai demandé à saint
Josémaria de m’aider et ce fut un
Home Run ! Quel saint ! j’ai eu même
le temps de faire un jeu. Merci saint
Josémaria.

Rodolfo, Guatemala

11 avril 2006

Demander avec foi

Nous sommes en train de récupérer
Miguel Angel! Et nous remercions
toutes les personnes mobilisées pour



prier saint Josémaria encore une fois
pour la vie de mon fils qui est né il y
a 40 jours sans aucune santé. Saint
Josémaria m’accorde tout ce que je
lui demande avec foi et un grand
amour.

1R.M.A., Espagne

10 avril 2006

Il y a 20 ans

Je tiens à remercier saint Josémaria
pour la faveur qu’il m’a accordée il y
a 20 ans lorsque j’ai eu le travail dont
j’avais besoin et que je voulais à
l’époque. Je regrette de ne manifester
ma reconnaissance que si tard.

F.S., Mexique

6 avril 2006

On n’arrivait pas

Ma famille et moi avions déposé un
dossier administratif très important



il y a six mois mais tout a été bloqué.
Tout était présenté dans les règles
mais on n’arrivait pas à le faire
avancer. Dès que nous avons
demandé à saint Josémaria de
débloquer cette affaire, tout a été
résolu en deux semaines. Merci
beaucoup saint Josémaria.

Carlos, Espagne

4 avril 2006

La connaissance de saint Josémaria

Je m’appelle Pierre, je suis étudiant.
Je commence à connaître la vie de
saint Josémaria Escriva et ce qui me
frappe le plus c’est que je commence
aussi à me poser la question de livrer
ma vie à Dieu dans l’Opus Dei,
comme il le fit. Je ne sais pas
expliquer ce qui m’arrive, mais je
sais que Dieu veut que je lui donne
ma vie. Je rends grâces à Dieu et à la
Très Sainte Vierge qui éclairent mon
chemin.



P.B.M., Colombie

4 avril 2006

Un travail

J’ai eu la grâce d’obtenir un emploi
après avoir fait une neuvaine pour
ce travail à saint Josémaria. Je tiens à
en témoigner et à le remercier.

K.B., Brésil

3 avril 2006

Je souffrais de l’ouïe

Je m’appelle Carine et je suis âgée de
32 ans. Je souffrais de l’ouïe et j’avais
régulièrement des crises très
gênantes durant lesquelles je
devenais pratiquement sourde. En
pensant à Saint Josémaria et en
demandant à mon frère de le prier
pour moi, ma maladie s’est arrangée
et je suis à présent guérie.

Carine France



29 mars 2006

Je rédige ce témoignage au nom
d’une personne qui m’a autorisé à
le faire.

Il s’agit d’une dame qui est catéchiste
dans une paroisse assez importante.
Il n’y a pas longtemps, cette dame est
tombée dans un escalier de l’église
peu de temps avant la Messe. Ce
qu’elle avait n’était pas très grave,
mais elle s’était fracassé une jambe,
ce qui la faisait beaucoup souffrir.
Aussi ne pouvait-elle se déplacer que
difficilement.

L’après-midi j’ai revu cette personne
aux Vêpres. Je lui ai proposé de lui
donner le bras pour la raccompagner
chez elle, ce qu’elle a accepté. Mais
avant cela je lui ai dit : « Venez, nous
allons prier pour vous ! ». Nous
sommes alors allés devant la
chapelle de la Vierge. Je lui ai donné
une image de Saint Josémaría Escrivá
et nous avons tous deux récité la



prière en son honneur, en
demandant au Seigneur de guérir
cette dame, par l’intercession du
Fondateur de l’Opus Dei.

En raccompagnant cette personne je
lui ai également expliqué un peu
l’enseignement de Saint Josémaría
sur la douleur que nous devons
accueillir avec amour afin de nous
sanctifier : « Si tu sais que ces
souffrances — physiques ou morales
— sont purification et mérite, bénis-
les » (Chemin, point 219). J’ai suggéré
à cette dame de prier Saint Josémaría
avec ferveur et lui ai donné quelques
images de lui afin qu’elle les
distribue.

Deux jours après je l’ai revue à la
Messe – à laquelle elle assiste parfois
en semaine – et elle m’a déclaré ne
plus rien ressentir et être totalement
guérie. C’est alors qu’elle m’a
autorisé à raconter cette petite
faveur accordée par ce si grand saint,



afin de mieux faire connaître son
amour et sa bonté.

J’ajoute également que je fais
connaître Saint Josémaría à ma
paroisse, et que son message est
toujours accueilli avec joie et
enthousiasme. Les gens sont en
quelque sorte « rassurés » de savoir
qu’eux aussi peuvent devenir saints
en se sanctifiant dans leur vie
ordinaire.

J. F., France

28 mars 2006

Remerciements

Je remercie Saint Josémaria de nous
avoir aidé à trouver un nouveau
logement, dans un quartier
tranquille, juste à la naissance de
notre premier enfant.

Jane, Italy

29 mars 2006



Rien de grave ne peut nous arriver

L’idée que saint Josémaria est près de
nous aux moments et dans les
circonstances où nous avons besoin
de son secours me touche
profondément. Je pense à l’époque
où nous avons été victimes d’une
escroquerie. Nous avons perdu tout
le capital réuni après des années
d’efforts et mon mari a perdu son
travail. Nous avions six enfants, cela
nous a plongés dans une terrible
détresse. J’ai eu alors entre les mains
un bulletin d’information avec des
expériences, des prières et des
miracles attribués à saint Josémaria.
J’ai commencé à m’adresser à lui en
le priant avec beaucoup d’insistance
et j’ai senti qu’à partir de ce jour il
m’a prise sous sa protection. Nous
avons perdu notre maison, certes,
mais nous ne sommes plus
désespérés, nous ne nous sentons
plus seuls, nous avons l’assurance
que rien de grave ne saurait nous



arriver puisque le Seigneur est avec
nous, puisque saint Josémaria le lui
demande expressément.

J. F., Chili

27 mars 2006

J’ai fermé la caisse en y laissant le
porte-clés

Je travaille depuis quelques mois
dans un lycée. Il y a deux semaines,
au bureau, je faisais de l’ordre dans
la caisse et, sans m’en apercevoir, je
l’ai fermée en y laissant le porte-clés.
Ce porte-clés, en plus de la clé de la
caisse, avait aussi celle du coffre-fort.
C’était très embêtant.

J’ai eu peur alors de laisser cette
caisse, pleine d’argent, sur mon
bureau. Je ne pouvais pas la ranger
dans le coffre ce soir-là. Quelqu’un
pouvait donc entrer chez moi et la
voler. C’est la directrice du lycée qui
a le double de la clé du coffre-fort et



elle était absente à ce moment-là. Je
devais la déranger chez elle pour la
faire venir exprès. J’ai donc essayé
d’ouvrir la caisse, mais en vain. Elle
était bel et bien fermée à clé. Je
voyais bien qu’il n’y avait pas trop de
solutions, j’ai donc commencé à prier
saint Josémaria. J’ai réessayé, la
caisse s’est ouverte. Quelle surprise !
Dans la joie, j’ai pu ranger la caisse et
je n’ai eu à déranger personne.

I., Espagne

25 mars 2006.

Une vraie joie

C’est grâce à saint Josémaria que j’ai
découvert que la souffrance et la
maladie ont une grande valeur. Nous
aidons les autres à offrir leurs peines
et, presque à notre insu, Jésus nous
en récompense en nous accordant
une vraie joie.

Merci, Père.



Maria, Chili

24 mars 2006

Dieu attendait que je déplace mon
pion

Cela faisait cinq ou sept ans que je
n’allais plus à la messe. Un jour, je
me trouvais chez moi, tout seul, je
préparais mes examens. Je voulais
reprendre, croire à nouveau… mais
rien. Pour des raisons personnelles,
saint Josémaria ne m’était pas
spécialement sympathique, mais la
providence a voulu (permettez-moi
de m’exprimer ainsi) que sur les
étagères de ma chambre traîne une
carte postale que le fondateur de
l’Opus Dei avait envoyée à quelqu’un
de ma famille.

Je savais que Dieu veut que nous
fassions le second pas puisque c’est
Lui qui fait toujours le premier et je
me suis décidé à le prier, à genoux, à
travers l’intercession de saint



Josémaria : je lui demandais de
m’aider à recouvrer ma foi. Je puis
vous dire que ce fut dur de prier
ainsi. Quelques instants après, on a
sonné à ma porte. Deux témoins de
Jéhovah. Avant qu’ils ne
commencent à parler, je leur ai dit
ouvertement que j’étais catholique et
que ce qu’ils pouvaient me dire ne
m’intéressait pas. Ce fut réellement
bouleversant, cela me fit beaucoup
réfléchir.

Je mis encore du temps à pratiquer
habituellement les sacrements, mais
Dieu qui m’avait fait réagir, attendait
que je déplace mon pion.

D.M., Espagne

23 mars 2006

Mon saint protecteur

Cela fait deux ans que je suis dévote
de Josémaria Escriva, fondateur de
l’Opus Dei : lorsque ma fille Erika est



tombée malade, je lui ai demandé
d’intercéder pour elle. Il l’a fait et
depuis il est mon saint protecteur. Il
n’y a pas de faveur demandée qu’il
ne m’ait accordée, en accord avec la
volonté du Seigneur, bien entendu.

Carol Martinez, Venezuela

23 mars 2006

Je lui serai reconnaissant malgré
tout

Je vais probablement perdre mon
emploi aujourd’hui à cause d’une
erreur involontaire dont je suis
coupable. J’ai beaucoup prié Dieu et
je me suis spécialement recommandé
à saint Josémaria et au Père Alvaro
pour qu’ils me tirent d’affaire. Je
veux en témoigner parce que j’espère
que saint Josémaria m’accordera le
miracle de m’épargner ce
licenciement. Mais si cela n’arrivait
pas, je lui serai reconnaissant malgré
tout pour toutes les fois où il m’a aidé



sans que, bien souvent, j’ai eu à le lui
demander.

Hugo, Mexique

17 mars 2006

Bonne humeur devant les
contrariétés

Je tiens à reconnaître l’intercession
de saint Josémaria et celle de Jean-
Paul II. Je leur ai demandé de
m’accorder la bonne humeur, au jour
le jour, en ce temps de carême,
devant les contrariétés quotidiennes,
et ça marche. Je suis en quatrième
année de mes études d’ingénieur
chimiste et, comme tout le monde,
j’ai souvent des imprévus qui
semblent insolubles. Apprendre à
espérer en Dieu m’aide à davantage
l’aimer et à mieux apprécier les
autres.

Merci Père !



M.A.C. Espagne

16 mars 2006

J’attends un bébé

J’aimerais apporter mon bref
témoignage afin qu’il puisse être un
espoir pour quelqu’un dans mon cas.
Après 20 ans de prise
d’anticonvulsifs très forts, les
médecins m’ont dit qu’il était
presque impossible que je puisse être
enceinte. Cette nouvelle m’a
beaucoup déprimée. J’ai donc
commencé à demander à saint
Josémaria Escriva de Balaguer
d’intercéder pour moi et au bout de
deux mois, j’ai su que j’attendais un
bébé. J’en suis à la 17 ème semaine.
J’ai promis de partager cette
expérience, et voilà qui est fait.

Viviana Arroyo Viquez, Costa Rica

15 mars 2006



Merci pour tout

Josémaria, mon Père, tu as changé
ma vie, tu as éclairé mon fils, merci
pour tout, accompagne-moi toujours,
ton dévot

Percy Flores, Pérou

14 mars 2006

Un embarras culinaire

C’est en 1989 que j’ai reçu une faveur
de Josémaria Escriva. À l’époque, je
préparais un CAP d’hôtellerie à
Jaltepec. J’étais responsable en
cuisine. Peu avant le service de midi,
j’ai goûté un plat. Il était assaisonné
mais il n’avait aucun goût, malgré
tout. Sur le coup, j’ai ajouté d’autres
condiments. Peu après, je l’ai de
nouveau goûté et c’était toujours
aussi fade. Comme je n’avais plus le
temps, j’ai dit : « Père, fais que ce soit
bon et j’écris la faveur ». La personne
qui m’aidait l’a goûté et m’a dit : «



c’est aussi bon que ce que faisait ma
mère ». Je me suis tue. J’ai eu mon
CAP, le temps s’est écoulé et je n’avais
pas écrit cette faveur. Je me décide
donc à le faire. J’ajoute que le
fondateur m’a tirée d’un grand
embarras culinaire parce le plat était
vraiment plus que fade.

Alejandra Macias Mendoza, Mexique

12 mars 2006

Du souci avec les maths

J’ai toujours eu beaucoup de soucis
avec les maths. Je suis étudiant en
Géographie. Les statistiques
inférentielles, dernière matière à
passer pour terminer mes études,
étaient pour moi insurmontables.

La veille de mon examen, j’ai eu
recours à saint Josémaria et lui ai
demandé de faire en sorte qu’on
nous propose à l’examen les deux
types concrets d’exercices que je



réussissais (ce qui me ferait atteindre
au moins la moyenne).

Dans l’amphi, au moment de
l’épreuve, on distribuait les sujets. Et,
ô, surprise : il s’agissait des deux
types problèmes que j’avais
demandés et qui plus est l’un des
deux était en double.

C’est sans aucun doute grâce à
l’intercession de saint Josémaria que
j’ai réussi l’épreuve.

En rentrant de cet examen, j’ai
trouvé une dame et son fils qui
cherchaient une chambre d’étudiant.
Je leur ai dit où il fallait s’adresser
tout en remettant à chacun une
image de saint Josémaria, et en leur
racontant l’histoire de mon examen.
Si je suis tombé sur ces trois
exercices, c’est sûr que vous allez
vite trouver un logement… et pas
cher !

J. V. A., Espagne



12 mars 2006

Le match de foot

L’autre jour, je regardais le match de
mon équipe de foot. Elle était
perdante. J’ai donc prié saint
Josémaria. Nous avons pu remonter
et nous avons gagné le championnat.
Merci Père.

J., Espagne

12 mars 2006

Chemin m’attendait

Un jour, j’étais assez déprimée et je
suis sortie pour trouver un peu de
courage. Je suis allée dans une
librairie pour acheter un livre sur la
crise récente qu’avait connue mon
pays. Je ne l’ai pas trouvé.
Cependant, Chemin m’attendait.
J’avais toujours eu de la curiosité
pour saint Josémaria Escriva de
Balaguer. Je possédais déjà une



image, je ne sais pas très bien qui me
l’avait remise.

Je ne peux pas bien exprimer ce que
la lecture de Chemin a signifié pour
moi. Il m’a fait rencontrer Dieu de
façon plus tangible. Catholique
depuis toujours, cependant l’arme
puissante de la foi n’avait jamais été
mon bâton de pèlerin, mon élan, ce
qui peut revaloriser chacune de nos
actions, chaque chose, tous les
instants que Dieu nous accorde. J’ai
40 ans, deux filles et un mari
merveilleux. J’aime Jésus et je me
sens proche de Lui.

Encore une fois, merci.

J., Uruguay

11 mars 2006

Comme s’il n’avait jamais rien eu

En novembre dernier, mon petit de
neuf mois avait un retard



psychomoteur : il lui fut diagnostiqué
une maladie du métabolisme appelée
acidurie glutarique type I, et nous
avons pu comprendre qu’elle
conduisait à la mort avant 11 ans.

Nous avons fait faire de très
nombreux examens qui confirmaient
tous ce diagnostique. Finalement
l’équipe médicale a pu réaliser un
examen très spécifique qui
demandait d’envoyer les preuves aux
U.S.A. Nous avons recommandé
notre enfant à la Sainte Vierge et à
saint Josémaria. Au bout de presque
deux mois d’attente, nous avons reçu
les résultats : ils écartaient
définitivement la maladie. Mon fils
évolue désormais comme s’il n’avait
jamais rien eu.

Hugo Valenzuela, Chili

8 mars 2006

Faveurs accordées en 2005



Je rends grâces à saint Josémaria
pour les faveurs accordées en 2005 :
j’ai eu une grossesse constamment
menacée de fausse couche et je lui ai
demandé que mon bébé n’en ait
aucune séquelle. Cela m’a été
accordé grâce à l’intercession du
fondateur de l’Opus Dei auprès de
Dieu Notre Seigneur. Je le remercie
aussi pour la santé de ma sœur et de
son bébé après une grossesse très
difficile à la fin. MERCI.

Olga Edith Mireles Preciado, Mexique

6 mars 2006

J’ai cherché le numéro de
téléphone de l’Opus Dei

J’ai cru pendant longtemps que la
religion était une affaire de
fanatiques et j’en ignorais tout à fait
la valeur réelle. J’avais entendu
parler de l’Opus Dei mais de façon
négative, de son pouvoir et d’autres
choses qui lui sont tout à fait



étrangères. J’ai donc grandi dans ces
idées et un beau jour, je me suis
décidée à rentrer directement en
contact avec l’Opus Dei. Il n’y a pas
très longtemps, j’ai cherché dans le
bottin son numéro de téléphone et je
l’ai trouvé. Je pensais que la sainteté
était réservée à des familles de
saints. En faisant la connaissance de
saint Josémaria Escriva, j’ai vu que la
sainteté est l’affaire de tous. Cet
homme a complètement changé ma
vie spirituelle et m’a conduite à
adopter Dieu et l’Église. Sans trop
savoir comment, petit à petit, je suis
devenue une fidèle catholique, sans
être pour autant fanatique. Être un
bon catholique n’admet pas qu’on en
reste à la théorie, même si elle est
bonne. Je suis jeune, j’ai 20 ans et
j’aime profondément le fondateur de
l’Opus Dei, un homme qui a changé
ma vie intérieure alors que je n’avais
jamais imaginé une chose pareille.
J’ai commencé à parler « avec lui » et



il m’a aidée petit à petit, presque à
mon insu.

Olga R. Teixeira, Portugal

2 mars 2006

Merci, Père

Ce matin, je suis arrivé chez moi et
lorsque j’ai introduit la clé dans la
serrure de la porte, elle s’est coincée.
Je n’arrivais pas à ouvrir. Cela
m’était déjà arrivé et il m’a fallu
souvent appeler un serrurier. J’ai
décidé d’en appeler à saint Josémaria
et j’ai réessayé. Elle s’est ouverte sans
difficulté. Merci, Père.

Espagne

2 mars 2006

Découvrir ma vocation

En 2001, j’ai trouvé l’Opus Dei par
hasard. Aujourd’hui, je participe aux
moyens de formation chrétienne que



l’Œuvre propose à tous ceux qui
souhaitent y assister. Des cercles, des
récollections. J’ai une direction
spirituelle et la plus belle des grâces
que saint Josémaria m’ait faite est
celle d’avoir découvert ma vocation :
mon fiancé et moi, nous voulons
former une famille sainte, avec la
grâce de Dieu et sous le regard de
Notre Mère.

Maria F. Argentine

28 février 2006

Je lui dois la vie et je l’en remercie

Fin décembre 2002, j’avais 10 ans et
dans mon jardin, sans faire attention,
je me suis emmêlé dans un câble
électrique à nu. J’ai attrapé le
courant. Mon frère Carlos m’a vu et
est venu m’aider, mais en me
touchant, il a été électrocuté à son
tour. Le reste de la famille est arrivé
pour nous porter secours. Ma mère
m’assure que je n’avais aucune



réaction. 15 minutes après, je ne
réagissais toujours pas et j’étais
inconscient. Maman est partie sur le
champ chercher une image de saint
Josémaria. Elle l’a mise sur ma
poitrine tout en lui demandant, très
fort et avec foi, que je réagisse. Et j’AI
RÉAGI, je l’ai embrassée en lui disant
de ne plus pleurer, tout allait bien
désormais. Ils m’ont conduit à
l’hôpital, au service des urgences.
L’équipe médicale, très surprise, lui
avoua que j’avais été
miraculeusement sauvé. C’était un
miracle de saint Josémaria.

Ils m’ont gardé un temps en
observation et sous des médicaments
très forts car le docteur savait que je
pouvais avoir de fortes lésions
cérébrales. Mes parents étaient sûrs
du miracle et ils sont allés à la
cathédrale pour une Messe d’action
de grâces.



Le temps s’est écoulé, ma vie a
beaucoup changé, je suis un jeune
fort et bien portant, je n’ai aucun
problème dans mes études et tout va
bien pour moi. J’ai tenu à vous
rapporter ce miracle du Père saint
Josémaria, fondateur de l’Opus Dei,
que je remercie parce que je lui dois
la vie et, entre autres aussi, l’unité de
ma famille. Nous vivons notre vie
chrétienne à la lumière des
enseignements du Père et il est
toujours présent en notre vie, nos
actions personnelles et notre travail.
Merci infiniment, Père.

Jefferson Johel Yangali Vicente, San
Vicente de Cañete, Lima –Pérou

28 février 2006

Ce n’est pas un hasard

Je suis dévote de saint Josémaria
depuis sa béatification. Je l’ai
toujours prié avec foi et il m’a
toujours accordé ce que je lui



demandais. Voici ce qu’il m’est arrivé
de plus grand.

En novembre 2005, mon époux
m’annonça qu’on venait de lui
proposer un travail au Mexique et
pour tout vous dire je ne pouvais
plus refuser ce qui était
pratiquement conclu.

En priant saint Josémaria, je lui
demandais un signe : pouvait-il me
faire comprendre pourquoi il fallait
qu’on aille s’extrader si loin de chez
nous ?

Quelques jours après avoir annoncé
tout cela à mes parents, mon papa est
allé chez le docteur pour un contrôle
de routine. L’échographie a détecté
un kyste et il a dû faire des analyses
sanguines pour contrôler les
paramètres de la PSH. Ils étaient très
élevés, il fallait approfondir, on a
découvert de très nombreux autres
kystes.



Ceci a plongé toute la famille dans le
désespoir, et moi tout
particulièrement à l’idée de mon
départ imminent dans un pays si
lointain. Alors, j’ai porté une image
de saint Josémaria à mon père et lui
ai demandé de ne pas s’arrêter de le
prier jusqu’au moment de
l’extraction des kystes pour la
biopsie.

Papa m’a assuré qu’au moment où
cette biopsie allait commencer, il
s’est voué à saint Josémaria. Quant à
moi, chaque fois que je prie
Josémaria, je lui dis : augmente ma
foi, et accorde-moi ce que je te
demande. Je l’ai donc fait aussi en
cette circonstance pénible et
Josémaria m’a recommandé la Vierge
de Guadalupe, elle serait ma
médiatrice.

Après quinze jours d’angoisse et de
prière profonde nous avons eu les
résultats. Grâce à Dieu, à



l’intercession de la Sainte Vierge et
de saint Josémaria, fondateur de
l’Opus Dei, on n’a pas détecté de
cellules cancéreuses dans les
analyses.

C’est un miracle, j’en suis sûre tout
comme je sais maintenant que le
déplacement de mon mari au
Mexique n’est pas un hasard, pas
plus que d’aller rencontrer la Mère
de Dieu, sous l’invocation de
Guadalupe, alors que saint Josémaria
en était si dévot.

Nous partons le 20 mars et il me
tarde d’aller rendre visite à Notre
Dame en la basilique de Guadalupe,
—le temple marial le plus grand au
monde, d’après ce que j’ai compris—,
pour la remercier pour ce miracle,
grand signe de ce que tout ce qui va
s’en suivre n’est que la Volonté de
Dieu.

Rosana, Argentine



28 février 2006

Un guide dans ma vocation

J’aimerais remercier publiquement
notre très cher saint Josémaria
Escriva, pour sa protection et pour
m’avoir aidé à reconnaître cet appel.
Je voudrais qu’il soit à tout jamais
mon intercesseur privilégié auprès
du Seigneur et un guide dans ma
vocation. Saint Josémaria est
vraiment un grand saint que Dieu a
donné à son Église en ces moments si
secoués.

D.M., Malte

23 février 2006

Beaucoup de faveurs

J’ai eu de nombreuses faveurs grâce
à l’intercession de saint Josémaria
Escriva de Balaguer. Une parmi tant
d’autres c’est celle d’avoir finalement
pu atteindre les Etats-Unis où j’ai



trouvé du travail. Et tout à
l’avenant… Je lui ai promis que je les
publierai, voilà qui est fait en partie.
Merci.

Suyapa, Honduras

Ma mère était gravement malade

Je pense que suis moralement
obligée à ce témoignage. Ma mère
était gravement malade, en soins
intensifs à l’hôpital. Nous avons dit la
prière à saint Josémaria et, grâce à
son intercession, elle a été sauvée. Je
le prie maintenant de m’aider
personnellement, et je sens bien qu’il
m’entoure. Merci.

Ana, Uruguay

20 février 2006

Sur la voie de l’ordinaire

J’ai invoqué saint Josémaria le jour
de son anniversaire pour qu’il me
soulage un peu la nuit et le



lendemain, ma douleur semblait
avoir disparu. Je pense qu’il m’a
accordé un « petit répis » pour
m’encourager après à prendre la
voie de l’ordinaire. J’offre désormais
mes souffrances pour de nombreuses
intentions.

Adhelma Maria, Argentine

16 février 2006

Monseigneur Escriva de Balaguer

Lorsque j’ai commencé à travailler
dans mon entreprise, j’ai été frappé
par la photo d’un saint qu’une
collègue avait sur son bureau. C’était
mgr Escriva de Balaguer. J’ai acheté
un ouvrage biographique, « Des pas
sur la neige » et j’ai été impressionné
par cette lecture, mais surtout par ce
qui s’est passé dans nos bureaux : il y
a eu un incendie dans l’entreprise,
tout l’étage a brûlé, les bureaux ont
été totalement carbonisés or le



bureau où il y avait la photo de mgr
Escriva a été épargné.

D’un autre côté, la mère d’un ami a
eu une attaque cérébrale, les
possibilités de récupération étaient
nulles et on n’attendait que le
dénouement fatal. Lorsqu’il m’en a
parlé, je me suis retiré dans mon
bureau, et devant la photo du
fondateur de l’Opus Dei, je lui ai
demandé la santé de cette dame. Puis
j’ai retrouvé mon ami qui m’a dit que
sa maman était en parfaite santé et
que son rétablissement avait été un «
miracle ».

J.T., Chili

16 février 2006

Ne t’inquiète pas

Vers la mi-décembre, mon époux a
subi deux opérations à la jambe
(tibia fracturé). j'ai beaucoup prié St
Josémaria , hier les résultats de la



radio de contrôle étaient enfin bons !
Il a pu commencer sa première
séance de rééducation aujourd'hui !

Je tiens à remercier St Josémaria
dont la photo ne quitte guère mon
bureau, chaque fois que je le regarde
son sourire semble me dire ne
t’inquiète pas ! Je confie à St
Josémaria mon époux en toute
confiance et je le remercie de
m’accompagner en diverses
occasions, je ressens sa bienveillance
et son aide.

Julienne DUBY - Bruxelles

9 février 2006

Au sujet d’un livre

Je suis infiniment reconnaissante à
saint Josémaria qui m’aide dès que je
le lui demande. Merci à ce saint pour
m’avoir permis de m’approcher de
l’Opus Dei et pour avoir intercédé
pour moi dans des coups durs. En



lisant le Da Vinci Code j’ai pu
m’intéresser à l’Œuvre et j’ai compris
qu’il s’agit d’un texte totalement fictif
qui se pose contre la religion et qui
manque de respect pour les
catholiques. Ce type d’affaires nous
permet de devenir plus solides :
faisons donc de la citronnade avec ce
citron.

Cristian Argentine

11 février 2006

Le secours du fondateur de l’Opus
Dei

J’ai été l’objet de nombreuses grâces
par l’intercession de saint Josémaria,
surtout pour ce qui est de la
recherche d’emploi. Jeune
professeur, je n’ai pas trop d’années
de travail derrière moi, c’est
pourquoi je n’ai pas encore de poste
fixe et je suis très souvent en quête
de remplacements, avec une certaine
angoisse lorsque je suis au chômage.



Le fondateur de l’Opus Dei m’aide
toujours à trouver la bonne occasion
au bon moment et je pourrais vous
en parler pendant longtemps.
Chaque fois que j’ai reçu une
proposition de travail par son
intercession je me suis proposé
d’écrire mon témoignage, je ne l’ai
cependant jamais fait. Il y a quelques
jours, j’ai terminé un remplacement
et j’étais sans travail. Hier, j’ai dit la
prière de l’image et je lui ai dit : «
Père, aide-moi ! Cette fois-ci je
l’écrirai ! » Quelques minutes après,
j’ai eu un coup de fil pour me
demander de prendre en charge un
remplacement très long et très
intéressant pour moi. Alors que
j’étais sur le point de quitter la ville,
je suis revenue à temps !

Silvia, Italia

10 février 2006

Nous avons réussi toutes les deux



Le 1er février j’avais deux examens à
passer pour terminer mes études.
Avant l’épreuve j’ai demandé à saint
Josémaria et à la Sainte Vierge de
nous aider, mon amie et moi. Je
passe de mauvais moments et
j’espère que cela va se résoudre sous
peu, je n’avais donc pas pu très bien
me préparer. Hier après-midi, mon
amie m’a appelée et m’a dit que nous
avions réussi toutes les deux. Merci
infiniment pour cette aide envoyée
afin que je réussisse cet examen.

9 février 2006

Je m’en remets à saint Josémaria

Les mois derniers, j’ai dû faire face à
des circonstances adverses, dans
mon travail surtout. Petits ou grands,
j’ai toujours confié mes soucis à saint
Josémaria, je m’en remets à lui… et je
le laisse faire… Je l’avais longtemps
laissé tomber à un moment donné,
mais j’ai renoué mon contact et



aujourd’hui je suis toujours avec lui
et compte sur sa grâce.

Alvaro Chirinos S, Pérou

9 février 2006

J’ai trouvé sur internet

Il y a quelques semaines déjà, j’étais
déprimé et ne savais plus à quel saint
me vouer. Je suis aux Etats-Unis et ici
la vie est stressante. Moi, je tenais à
m’approcher de Dieu à nouveau. Un
beau jour, je surfais et j’ai trouvé, sur
internet, la page de saint Josémaria.
Ce ne fut pas le hasard qui m’y
conduisit… J’ai lu sa vie, j’ai vu
comment il avait fait, toujours
content et travaillant pour Dieu de
grand cœur. Je me suis senti appelé à
faire de même. Je lui ai aussi
demandé d’intercéder pour moi qui
souffrais physiquement à l’époque et
il est efficacement intervenu. Je
rends grâces à Dieu pour son
intercession.



Omar, Etats-Unis

6 février 2006

Des colis égarés

Des Etats-Unis, j’ai envoyé des colis
en Allemagne. Ils mettaient si
longtemps à arriver que je me suis
demandé s’ils ne s’étaient pas égarés.
J’ai donc prié le fondateur de l’Opus
Dei, et ils sont petit à petit arrivés, un
par un. Merci saint Josémaria, et s’il
te plaît, aide-moi à réussir à mes
examens de médecine l’automne
prochain. Tout est pour Dieu et pour
son Église. Je prie pour le pape
Benoît XVI.

R.B., U.S.A

4 février 2006

Saint Josémaria accompagne
chacun de mes pas

Saint Josémaria accompagne chacun
de mes pas. Je lis et relis très souvent



ses écrits, lucides, profondément
humains même si quelques fois ils
nous invitent à nous amender.
Lorsque la vie me donne du vague à
l'âme, je le prie et aussitôt une
certaine sérénité m'envahit. Sa
pensée est un véritable oasis de
bonté. Aussi, j'essaie de ne pas être
trop éloigné de ses préceptes. La
prière à Saint Josémaria est notre
guide: il nous éclaire dans nos
actions quotidiennes, petites ou
grandes. Un grand merci pour cette
Lumière spirituelle!

Dimitri, France

3 février 2006

J’adore ce que je fais

Avec foi, mais sans trop de dévotion,
j’ai demandé un travail à saint
Josémaria. Dans mes circonstances,
c’était dur. J’ai donc trouvé un travail
très intéressant, on m’y a félicité et
proposé de nouveaux projets. Qui



plus est, j’adore ce que je fais. Merci
saint Josémaria je vais toujours
compter sur toi.

Espagne

31 janvier 2006

Un moment de désarroi

Merci saint Josémaria parce que vous
êtes intervenu auprès du Seigneur
pour me donner du courage et de
l’espoir à un moment de désarroi et
d’angoisse.

Freda Cabanilla Alvarado, Équateur

31 janvier 2006

Tout est pour le bien

Au début de mes études
universitaires, je n’arrivais pas à
accepter le fait de ne pas pouvoir
étudier à l’étranger. Cependant, Dieu
était bon avec moi lorsqu’il me
refusait ce que j’aurais tant aimé.



Ceci dit, le bon Dieu me mit dans une
école où j’ai trouvé saint Josémaria
qui, à travers ses enfants, m’a fait
voir que tout est pour le bien —
Omnia in bonum ! — Lorsque j’ai
trouvé l’Opus Dei, mon idée de la vie
a changé. J’ai appris que je peux
remercier le bon Dieu et l’aimer
jusque dans les plus petites choses.
De plus, j’ai pu voir le bon côté des
pires choses de ma vie. Mon genou
est finalement guéri grâce à
l’intercession de saint Josémaria et
de don Alvaro. Je peux aujourd’hui
m’agenouiller à la Messe et faire une
génuflexion dans les églises. La
guérison du genou est du passé mais
elle me rappelle que je peux marcher
et que je dois faire l’apostolat pour le
Seigneur. Bref, tout a une raison
d’être. Je dois, quant à moi, continuer
à prier Dieu et saint Josémaria pour
arriver à voir ce pourquoi j’ai été
crée.

Etats-Unis



30 janvier 2006

L’homme de Villa Tevere

Jeune étudiant en théologie au grand
séminaire Saint-Joseph, j’ai eu, il y a
quelques mois, un livre intitulé « El
hombre de Villa Tevere » de
l’écrivain Pilar Urbano est tombé
entre mes mains. C’est en le lisant
que j’ai découvert le profil de saint
Josémaria, sa vie en tant que prêtre
et comme fils de Dieu. Ce qui m’a le
plus frappé c’est « le plan de vie »
qu’il conseillait à tous. Il m’a aidé
dans ma vocation, dans ma prière,
dans ma méditation et dans ma
préparation de la Messe. Je l’ai mis
en pratique et je l’ai inclus dans mon
programme de vie. Je rends grâces à
Dieu pour tous les enseignements
qu’il nous a livrés avec ce grand
Saint et pour son amour de Jésus, de
Marie et de l’Église.

O.C.G., Colombie



28 janvier 2006

Mon partiel d'économie

J'ai passé aujourd'hui mon partiel
d'économie. J'ai été interrogé sur un
sujet plutôt difficile mais j'ai su bien
répondre et ma note a été
satisfaisante.

Avant de passer j'avais invoqué Saint
Josémaria et je veux lui dire merci
tout simplement.

Jean-François, France

24 janvier 2006

On me mettait en garde contre
cette prélature

Il y a quelque temps, je ne
connaissais pas l'Opus Dei, à peine si
j'en avais entendu parler! Dans mon
entourage, on me mettait en garde
contre cette prélature, y compris
dans les milieux religieux. Je n'osais
ni répondre, ni demander ce que



c'était car j'avais peur de déplaire. Et
en moi j'avais perdu la paix de l'âme
et je me demandais souvent mais
qu'est ce que l'Opus Dei ?

St Josémaria a dû lire dans ma tête,
car il m'a envoyé quelqu'un, comme
Dieu m'aurait envoyé un ange qui me
l'a fait connaître et que je remercie
de tout mon coeur. Je ne m'attendais
pas à cela, ce fut une surprise!

J'ai lu Chemin, Sillon, Chemin de
Croix..., visité les sites dont celui-ci et
lu les écrits de saint Josémaria! Peu à
peu la paix est revenue dans mon
âme, j'ai compris qu'il n'y avait pas
de raison de mettre en garde contre
l'Opus Dei et que les personnes qui le
faisaient avaient prêté l'oreille à
certains ragots.

La paix est non seulement revenue,
mais je comprenais que la souffrance
à un sens et que nous pouvons nous
sanctifier dans le monde, ce fut pour
moi une véritable découverte. Restait



à ne plus craindre de parler de ce
grand saint et de ma dévotion pour
lui. Je le désirais tellement!
Maintenant je suis délivrée de cette
crainte, j'ose en parler même au
risque de déplaire à certains, j'ai
dépassé mon amour-propre et n'ai
plus peur de perdre tel ou tel
privilège en en parlant dans mon
milieu ! Je suis libre dans mon
esprit....toute abandonnée à la
Volonté de Dieu! Grâce à saint
Josémaria j'ai trouvé cette audace, ce
courage sans pourtant provoquer
personne!

J'ai reçu de lui beaucoup de grâces
spirituelles, des indications sur
comment réagir dans telle situation
donnée que je ne puis nier qu'il soit
intervenu.

Dernièrement, mon époux a été
opéré deux fois à la jambe, je le
confie à saint Josémaria, j'ai



confiance en lui!il est en bonne
voie...

En union de prières. Je tiens à ce que
ce témoignage soit publié avec mon
nom et mon prénom. Merci

Julienne Duby, épouse Auquière,
Belgique

16 janvier 2006

Petite faveur dans le train-train
quotidien

Les techniciens qui sont venu
réparer notre lave-linge n’ont pas
emporté le tambour qui était à jeter.
Là où j’habite il n’y a pas de
conteneurs à cet effet, les services ne
passent qu’à des moments précis
pour ramasser tous ces objets. Je
devais donc aller avec ce tambour à
la déchetterie, dans une zone
industrielle. Or, je ne conduis pas et
j’aurais dû demander de l’aide à
quelqu’un. J’ai donc décidé de



déposer le tambour avec mon sac-
poubelle et j’ai demandé à saint
Josémaria d’encourager les éboueurs
à le prendre, même si ce n’était pas
dans leurs attributions. Au bout de
quelques heures, j’ai jeté un coup
d’œil pour voir si le tambour était
toujours là…il avait disparu, on
l’avait emporté. Aussi ai-je remercié
saint Josémaria.

Belén Chordi Mirando, Espagne

18 janvier 2006

Josémaria est le garant de ma
vocation divine

Je tiens à témoigner qu’avec une
prière incessante qui invoque
l’intercession de saint Josémaria et
du Padre Pio, j’arrive à m’en sortir,
malgré mes défauts et en dépit d’une
maladie psychique très dure. J’ai
l’espoir de vivre dans l’amitié avec le
Christ, envers et contre tout. Saint
Josémaria est mon compagnon



inséparable, il m’aide à tenir bon
dans mes principes et il est le garant
de ma vocation divine.

H.R., Brésil

16 janvier 2006

J’ai trouvé la force de pardonner
avec amour

Saint Josémaría a été là pour moi au
moment où j’en avais le plus besoin.

Au cours de l’année 2005 j’ai connu
un événement qui a été la plus
grande blessure de toute ma vie. La
personne à l’origine de cette blessure
est quelqu’un dont j’étais proche, que
j’admirais et en qui j’avais mis ma
confiance et mon amitié.

À cause de ce que cette personne m’a
fait, j’ai beaucoup souffert, j’ai
déprimé, et cela a duré des mois.

À peu près au même moment j’ai
connu saint Josémaría. La lecture de



ses œuvres m’a beaucoup aidé. Grâce
à son exemple j’ai trouvé la force de
pardonner avec amour, de vivre avec
amour, et j’ai compris quel était le
sens chrétien de la souffrance ; cela
m’a beaucoup aidé.

Aujourd’hui tout cela n’est qu’un
souvenir, je n’en souffre plus. Je
rends grâce au Seigneur, à la Vierge
Marie, et à saint Josémaría. Sans lui,
je ne sais pas ce que j’aurais fait ou
ce que je serais devenu.

Il est mon saint préféré, mon guide,
mon confident, et je trouve toujours
dans ses écrits la réponse à mes
questions. Je le prie tous les jours et
je le fais aimer comme je l’aime. Si je
sais quelqu’un en difficulté je lui
conseille d’invoquer saint Josémaría,
et déjà plusieurs personnes m’ont dit
avoir reçu des grâces par son
intercession.



Je désire vraiment que ce témoignage
soit publié, afin de dire à ceux qui
souffrent : « N’ayez pas peur ! ».

À présent je n’ai qu’une chose à dire :
merci cher saint Josémaría, merci
pour tout, tu as changé ma vie !

D.I., France

17 janvier 2006

En faisant du sport

En faisant du sport, j’ai été blessé à
l’épaule : une simple tendinite, mais
douloureuse et gênante qui
m’empêchait de me concentrer. Le
docteur m’a dit de prendre des anti-
inflammatoires, il me faudrait aussi
des séances de kinésithérapie, vu
l’endroit de la lésion. La récupération
risquait d’être lente. J’aurais sans
doute des séquelles embêtantes.

J’ai donc pris les anti-inflammatoires
et j’ai prié saint Josémaria en



appliquant son image sur mon
épaule lésée.

Une semaine après, la douleur avait
disparu et le docteur m’a dit que
cette guérison si rapide tenait du
miracle.

Espagne

15 janvier 2006

Il est venu à mon secours dans ce
travail

Dans mon parcours d’étudiant à
l’université je devais présenter une
collection de 150 insectes de 20
espèces différentes. Le jour où je
devais rendre ce travail, deux types
d’insectes manquaient à ce palmarès.
J’ai demandé à saint Josémaria de
mes les faire trouver et quelques
minutes après, chez moi, j’ai trouvé
deux petites bestioles. En les
classifiant, je me suis aperçue qu’il
s’agissait des deux insectes



manquants. Je suis sûre que saint
Josémaria est venu à mon secours
dans ce travail.

I.M.R., Porto Rico

13 janvier 2006

Priez pour moi par l’intercession
de saint Josémaria

Je m’appelle Emma, j’ai 19 ans et je
vis en Australie. Je suis gravement
malade et je rejette tout type
d’alimentation. Je souffre
énormément et je veux recouvrer la
santé. Je me sens appelée à me tenir
près de ceux qui sont malades et
souffrent comme moi. Pouvez-vous
faire parvenir mon message à vos
lecteurs et leur demander de prier
pour moi par l’intercession de saint
Josémaria ? « Si deux d’entre vous se
mettent d’accord pour prier, ce qu’ils
demandent leur sera accordé par
mon Père qui est aux cieux. » (Mt, 18,
19)



E.N., Australie

12 janvier 2006

Un souffle d'espérance

j'aimerais remercier saint Josémaria
pour son intercession qui a mis dans
notre coeur un souffle d'espérance à
des moments de découragement.
Merci.

M., China

Des piqûres d’insuline

Cela faisait plus de huit ans que ma
mère souffrait du diabète. Fort
heureusement elle n’avait que des
cachets à prendre. Mais il y a trois
mois son taux de sucre dans le sang a
beaucoup augmenté et le docteur lui
a prescrit des piqûres d’insuline très
douloureuses, deux fois par jour.

Quant à moi, il y a deux mois que j’ai
fait une retraite spirituelle dans un
centre de l’Opus Dei et j’ai trouvé



pour la première fois une image de
saint Josémaria. J’ai su qu’il avait
exaucé les prières des personnes qui
s’étaient adressées à lui et j’ai été
ébloui par le récit des aides que saint
Josémaria accordait, y compris dans
de petites faveurs demandées. Après
cette retraite, je me suis mis à dire
tous les jours la prière de cette image
et à lui demander que ma mère n’ait
plus besoin de ces piqûres d’insuline.
Un mois plus tard, le médecin a vu
que le taux de sucre dans le sang
était acceptable et qu’elle pouvait
revenir à son traitement par voie
buccale. Merci, saint Josémaria pour
ton intercession.

J.P., Philippines

6 janvier 2006
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